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PRESIDENTE  
Buonasera a tutti e benvenuti, vi vedo tanto numerosi, è un piacere. 
Intanto io procederei prima con l’appello e poi daremo la parola al Sindaco che deve dare 
dei riconoscimenti, quindi procediamo intanto con l’appello. 
 
Il Segretario Generale procede all’appello nominale 

 

SEGRETARIO  

Zorzin Maddalena: presente; Bevilacqua Alessia: presente; Beschin Daniele: presente; 

Bordin Carmelo: presente; Carulli Marianna: presente; Cazzavillan Marco: presente; 

Lovato Demis: presente; Marzotto Tommaso:presente; Mastrotto 

Giulia:presente;Panarotto Nicolò: presente; Pasetto Alessia:assente; Pieropan 

Mattia:assente; Sartori Anna:assente giustificata; Steccanella Nicola:presente; Sterle 

Nicolò: presente; Zuffellato Mario: presente.  

13 Presenti. 3Assenti. 
 

PRESIDENTE  
Procediamo con la nomina degli scrutatori: Marianna Carulli, Cazzavillan Marco e Nicolò 
Sterle. 
 

SCRUTATORI: CONSIGLIERI CARULLI; CAZZAVILLAN; STERLE 

 

 

PRESIDENTE  
Prego Consigliere Sterle. 
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COMUNICAZIONI. 

 

 

PRESIDENTE  
Allora, io procederei con il dare la parola al Sindaco per questi riconoscimenti, perché 
durante il periodo di Covid non c’è stato modo di ringraziare alcune persone che sono 
andate in pensione, e finalmente è arrivato il momento di farlo. 
Intanto cedo la parola al Sindaco. 
 

SINDACO 
Buonasera a tutti e benvenuti. 
È bello vedere il Consiglio Comunale così numeroso. 
Stasera abbiamo tre riconoscimenti come diceva il Presidente del Consiglio. Io vorrei 
iniziare con una persona, una figura diciamo di grande professionalità, che ha servito il 
nostro territorio e la nostra città di Arzignano, e vorrei quindi ringraziare il Comandante 
della Stazione Carabinieri Forestale di Arzignano Barba Alberto, che credo sia qui con 
noi. 
Eccolo qui! 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Il Comandante appunto è andato in pensione il 30 marzo scorso, alcune note perché 
meritano appunto di essere recitate.  
Allora, dal 2005 al 2022 ha rivestito nella regione Veneto il ruolo di Comandante della 
Stazione 1° del Corpo Forestale dello Stato, e successivamente dal 2017 come 
Comandante della Stazione Carabinieri Forestale di Arzignano con il grado di 
Luogotenente carica speciale, posto in quiescenza il 31 marzo 2022 per raggiunti limiti di 
età. 
E cito, appunto per la grande professionalità, cito alcuni meriti che ha avuto durante 
appunto la sua carriera in particolar modo negli ultimi anni.  

• Anno 2011 Pubblica Benemerenza del Capo Dipartimento Protezione Civile 3° 

classificato 1° fascia; 

• Anno 2015 conferimento da parte del Presidente della Repubblica del titolo di 

Cavaliere al Merito della Repubblica Italiana; 

• Anno 2016 con Decreto del Capo del Corpo Forestale dello Stato viene conferita 

la Croce di Anzianità 2° Classe; 

• Anno 2016 con Decreto del Capo del Corpo Forestale dello Stato viene conferita 

la Medaglia Gualbertiana per 10 lustri nella carriera Forestale, come pure la 

Medaglia al Merito di Servizio 2° classe; 
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• Anno 2017 con Decreto Legislativo 177/2016 è stato soppresso il Corpo Forestale 

dello Stato facendo confluire il Personale all’Arma dei Carabinieri, ed istituito il 

Comando Unità Tutela Forestale Ambientale ed Agroalimentare Carabinieri. 

Nello stesso anno partecipa presso la Scuola Carabinieri di Firenze ad un Corso 

di Militarizzazione a seguito dell’accorpamento nell’Arma dei Carabinieri; 

• Anno 2018 - 30 marzo 2022 – Comandante della Stazione dei Carabinieri 

Forestale di Arzignano. 

Allora,carissimo Comandante, noi vogliamo ringraziarla per il servizio che ha reso in tutti 
questi anni, per il suo impegno, per la grande collaborazione che ha avuto con l’Ente 
Pubblico, ma anche credo, vedo qua la presenza delle altre Forze dell’Ordine,del territorio. 
È importante credo avere un ambiente, il suo tra l’altro è un compito molto delicato e tra 
l’altro in un Arzignano dove appunto con una forte anche industrializzazione, e credo che 
sia importante avere un territorio ben custodito e sempre in sicurezza.Quindi la 
ringraziamo davvero per il suo impegno a favore, a tutela, diciamo della natura, del 
territorio, e della Città di Arzignano.  
Quindi io vorrei stasera conferirle un piccolo segno di riconoscimento, ma vengo lì 
davanti. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Leggiamo insieme: 
Al Comandante della Stazione Carabinieri Forestale di Arzignano, Luogotenente Carica 
Speciale Alberto Barba.  
Riconoscenti per la professionalità, l’abnegazione, e l’impego profuso in questi anni di 
onorato servizio nel territorio comunale di Arzignano per la salvaguardia del patrimonio 
forestale, con profonda stima il Sindaco Alessia Bevilacqua, ma tutto il Consiglio 
Comunale.  
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Noi confidiamo in una tua magari collaborazione, o comunque qualche suggerimento … 
 

COMANDANTE CARABINIERI ALBERTO BARBA 

Grazie a tutti.  
Un pensiero veramente eccezionale. Sono stato bene in questi 17 anni, perché poi alla fine 
17 anni sono stato ad Arzignano, dal 2005 al 2022. 
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Una bella esperienza, belle persone, un’amministrazione fantastica e non è per 
circostanza, ho sempre diciamo frequentato questo ambiente e mi sono trovato bene. 
Grazie ancora. 
 

SINDACO 
Finalmente goditi la pensione. 
 

COMANDANTE CARABINIERI ALBERTO BARBA 

Grazie al mio Comandante il Colonello Stella della presenza, il Capitano della Guardia di 
Finanza, il Comandante della Stazione dei Carabinieri Luogotenente Carica Speciale 
Mascolo, e il collega, nel senso anche lui pensionato Antonio Berto. Grazie a tutti. Grazie. 
 
Applausi dalla Sala 

 

PRESIDENTE  
Prego Sindaco. 
 

SINDACO 
Adesso passiamo ad un altro momento particolare, perché vogliamo questa sera nominare 
un nuovo Consigliere Onorario della Città di Arzignano, lo nominiamo per meriti sportivi, 
e quindi un giocatore o meglio come viene definito il Super Capitano del Calcio a 5, che 
chiamo qui con me Marcio Roberto Brancher. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Naturalmente questa riconoscenza viene appunto data per i meriti sportivi calcistici, 
sappiamo insomma che hai contribuito a guidare, a portare l’Arzignano Grifo Calcio a 5 
nelle varie vittorie, ma in particolar modo questo riconoscimento va al tuo impegno, posso 
darti del tu perché ci conosciamo, per la comunità. Perché in tutti questi anni di presenza 
ad Arzignano ti sei tanto dedicato ad allenare e quindi ad educare, perché lo sport è anche 
educazione, tanti bambini e tanti ragazzi. Quindi davvero hai servito la comunità, 
sappiamo di tutti i bei progetti che hai portato avanti, anche nelle scuole sei stato 
instancabile, per coltivare appunto nei nostri figli dico io, nei nostri figli la passione sana 
dello sport. 
Quindi per questo io ti ringrazio e fra poco appunto ti nominerò Consigliere Onorario, ma 
vorrei passare la parola all’Assessore allo Sport Giovanni Lovato che sicuramente ha 
qualcosa di dire. 
 

ASSESSORE LOVATO 
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Faccio fatica a non commuovermi Marcio te lo dico, perdonatemi se la voce sarà un po' … 
Io volevo dire due cose, perché ho avuto il piacere, insomma la storia calcistica l’hai fatta, 
hai 55 anni e anche quest’anno nel Campionato di A2, non solo sei stato un capitano ma 
sei stato un protagonista. L’Arzignano ha avuto il piacere di averti calcisticamente, e 
quello è sotto gli occhi di tutti, quello che però io voglio dirti da Assessore allo Sport, ma 
anche da padre, è ringraziarti per quello che hai fatto per i nostri figli. Ho avuto il piacere 
di vederti allenare i bambini, ho sempre ammirato la tua pazienza e la tua buona volontà.  
La tua umiltà in campo e fuori, quindi per me tu sei un grande campione calcisticamente 
parlando, ma nel mio cuore e nel cuore di tutti gli Arzignanesi, e parlo a nome di 
tantissime famiglie che mi hanno chiamato dicendoti “grazie”. Grazie per quello che hai 
fatto. 
 
Applausi dalla Sala 

 

ASSESSORE LOVATO 

Io ho visto bambini arrivare alla Scuola Calcio che erano dei discoli, ho visto dei bambini 
che non sapevano minimamente come fosse fatto un pallone, e tu con costanza, con la 
durezza, gli hai fatto amare il pallone, gli hai fatto amare lo sport, e quindi credo e mi 
auguro che tu possa continuare per il nostro paese ad allenare i nostri bambini in qualsiasi 
squadra.  
Quindi un grazie e un in bocca al lupo per il tuo futuro. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Allora, il signor Marcio Roberto Brancher viene insignito del titolo di Consigliere 
Onorario della Città di Arzignano, con iscrizione nell’apposito Albo d’Onore. Il Sindaco e 
il Presidente del Consiglio e aggiungo anche l’Assessore Giovanni Lovato. Grazie. 
 
Applausi dalla Sala 

 

CALCIATORE MARCIO ROBERTO BRANCHER 
Spero che non mi manchino le parole. 
Volevo ringraziare tutti e tutto il Consiglio, in modo speciale Alessia e Giovanni, ma 
anche a tutti quelli che hanno reso possibile tutto questo tempo che ho lavorato con 
l’Arzignano, con lo sport e con i bambini. È una passione che avevo già da piccolo, che 
era questo benedetto pallone, penso che sono riuscito a trasmettere un po' della mia 
passione a tanti, tanti sono qui, che mi hanno visto lavorare coma ha detto Giovanni, ma 
con tanti siamo diventati amici oltre il pallone, che per me tanti mi conoscono perché 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 31 maggio 2022. 

 

 
Pag. 9

gioco e tutto però sono tanti che abbiamo fatto amicizia indipendentemente da quello che 
facevo giocando a pallone o insegnando, come ha detto Giovanni, ai bambini. 
È stato un piacere enorme far parte di tutto questo, è un onore immenso, non so le parole 
da usare per questo, ma vi porterò nel cuore per sempre. Grazie. 
 
Applausi dalla Sala 

 

PRESIDENTE  
Complimenti da parte di tutto il Consiglio, prego Sindaco se vuole continuare. 
 

SINDACO 
Il terzo riconoscimento, anche questo è un grazie. In questi anni diciamo di pandemia 
molti dipendenti comunali sono andati in pensione. Non è stato possibile appunto per la 
normativa Covid magari fare un momento di saluto, che molto spesso veniva organizzato 
anche dalla persona, dal dipendente che andava appunto in pensione. Persone che hanno 
prestato tanti anni di servizio, c’è chi appunto ha lavorato 35/40 anni solo per il Comune 
di Arzignano, e quindi che ha davvero reso un servizio ai cittadini di Arzignano. 
Mi sembrava quindi doveroso organizzare questo momento, un sentito grazie da parte mia, 
da parte della Giunta Comunale e anche dal Consiglio Comunale per la professionalità e 
per le doti umane. 
Io quindi vi ringrazio, adesso vi chiamo uno ad uno, ma vi ringrazio davvero per 
l’impegno profuso e per la dedizione che avete dedicato nello svolgere il vostro lavoro qui 
all’interno del Palazzo Comunale, che è la casa dei cittadini, ma appunto per la comunità e 
per la Città di Arzignano. Tra l’altro stiamo assistendo proprio in questi anni ad un vero 
cambio generazionale, sono tante appunto le figure, le sentirete, tecnici, amministrativi, 
che sono andati in pensione. Stiamo procedendo con tanti concorsi, il Covid poi ha 
rallentato anche le procedure, abbiamo dovuto cambiare la modalità di portare avanti 
appunto i concorsi. 
E quindi un po' alla volta c’è già l’inserimento di qualche figura nuova, che speriamo 
possa dare continuità a quello che è stato il vostro lavoro e il vostro impegno. Però vi 
posso dire che non è facile sostituirvi ecco, quindi grazie, grazie ad ognuno di voi di cuore 
da parte di tutti noi. 
E anche sempre per questa normativa non Covid non possiamo farvi grandi doni, ma 
vorrei appunto omaggiare ognuno di voi con il catalogo dei dipinti della collezione di 
Achille Beltrame, il catalogo ultimo che è stato realizzato. Quindi se non dispiace chiamo 
ognuno di voi che possa appunto venire qui. Grazie. 
Allora, iniziamo con il pensionamento ultimo giorno di lavoro il 31.12.2020 il Geometra 
Cesare Bassetto. 
 
Applausi dalla Sala 
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SINDACO 
Barbara Dalla Rovere, ultimo giorno di lavoro il 31.12.2020. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Adesso passiamo ai pensionamenti del 2021. 
Ultimo giorno di lavoro il 28 febbraio 2021 Giancarlo Fracasso. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Sempre il 28 febbraio 2021 Silvano Francesconi. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
30 aprile 2021 Giovanni Pianalto. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
31 luglio 2021 Marzio Montagnoli. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
30 agosto 2021 Architetto Silvana Poli. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
31 ottobre 2021 Geometra Vinicio Alviero. 
Ogni tanto viene a trovarci in incognito. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Ultimo giorno di lavoro 30 novembre 2021 Giampietro Repele. 
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Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Ultimo giorno di lavoro 31 dicembre 2021 Dottor Antonio Berto, c’è lo ricordiamo? 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Un grazie comunque va anche ad Augusto Lovato, ultimo giorno di lavoro il 31 dicembre 
2021, che però stasera non poteva essere qui. Quindi un applauso naturalmente anche per 
lui. Grazie. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
E concludiamo con un'altra figura strastorica diciamo, ma non per età, ma proprio perché 
Marisa veramente è conosciuta, una funzione importantissima allo Stato Civile, conosciuta 
da tutti anche Marisa, ultimo giorno di lavoro 31 marzo 2022, Marisa Pino. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Grazie a tutti direi. 
 

PRESIDENTE  
Direi un grazie da tutto il Consiglio Comunale a tutti voi. Grazie a tutti. 
Consigliere Sterle prego. 
 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 
 

PRESIDENTE  
Scusi Consigliere Sterle, chiedevano di fare una foto, se ha un attimo di pazienza … 
 

CONSIGLIERE STERLE 

Sì, sì, va bene. 
Volevo salutare tutti i dipendenti, il mio è un saluto cumulativo, sia per rendere il saluto al 
Luogotenente Barba che va in quiescenza, sia per complimentarmi con Marcio nuovo 
collega onorario, e per salutare veramente tutti i collaboratori del Comune che sono andati 
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in pensione, conosco tutti voi, ho collaborato, ho avuto il piacere e l’onore di collaborare 
con voi, in particolare durante il mio anno da Assessore, perché i mei referati erano 
immediatamente vicini alle vostre mansioni, e posso dire in toto di aver trovato delle 
persone stupende, preparatissime, sempre cortesi e con quel vero senso del dovere verso 
l’istituzione. 
Colgo l’occasione per salutarli perché assolutamente … saluto Cesare, il Geometra 
Bassetto compagno di tanti pianti per i Lavori Pubblici durante il mio mandato, Barbara 
storica cuoca dell’Asilo a cui il mio peso forma in parte devo, quindi ringrazio sempre, 
Giancarlo, Silvano, i mitici operai Gianni Pianalto, Marzio, l’Architetto Poli, Vicinio 
Albiero, Pierino Repele che (sarò telegrafico) io lo ricordo come capo uomini della 
squadra operai, perché durante la nevicata del 1° marzo 2018, particolarmente intensa, ci 
siamo trovati di notte col ghiaccio, è sceso dalla macchina e spegnendo la sigaretta ha 
detto “beh tanto domani c’è il sole”. Quindi io lo ricorderò sempre così. Antonio Berto su 
cui ormai ci siamo sperticati giustamente per tutto quello che ha fatto, Agostino Lovato e 
infine Marisa Pino che ricordiamo come “l’Anagrafe” io la chiamo, perché era la grande 
figura dello Stato Civile e dell’Anagrafe, nonché il 1° Agente donna, la prima Vigilessa 
della Polizia Locale, della Polizia Municipale di Arzignano.  
Scusate se mi sono dilungato, ma dato che non c’è più Gentilin da questa sera gli excursus 
storici li faccio io. Grazie. 
 

PRESIDENTE  
Grazie Consigliere Sterle. 
Invito tutti i dipendenti a venire qua davanti per fare una foto con il Sindaco. 
Grazie ancora a tutti per il vostro prezioso lavoro. Grazie. 
Allora, io direi che possiamo … 
 

CONSIGLIERE STECCANELLA 

Posso intervenire? 
 

CONSIGLIERE STECCANELLA 

Grazie Presidente. 
Allora voglio comunicare a tutti i presenti, ma soprattutto ai miei concittadini di 
Arzignano, le motivazioni del mio allontanamento dalla Lista Civica a cui appartenevo e 
per la quale sono stato votato.  
Con il più profondo rammarico ho dovuto constatare che dopo aver votato per 30 anni il 
Centrodestra, oggi mi sento da questa parte politica profondamente tradito. In questi due 
anni di pandemia è stato un susseguirsi di provvedimenti uno più disastroso dell’altro, 
leggi e DPCM che hanno provocato discriminazioni nel popolo italiano, anche con 
l’inserimento del Green Pass, e che hanno imposto un obbligo vaccinale fortemente 
contrario alla sacralità della persona.Voglio inoltre sottolineare l’accanimento più 
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incomprensibile, quello verso i nostri figli, trattati alla stregua dei peggiori untori della 
nostra epoca, costringendoli all’uso incondizionato delle mascherine a scuola come fosse 
un bavaglio, un impedimento al ritorno alla normalità. 
Da quelli che hanno favorito tutto questo io intendo dissociarmi. Mi sono avvicinato ad 
Italexis per l’Italia di Gianluigi Paragone, forza politica che mi rappresenta e che 
rappresenta soprattutto i miei valori. È una nuova politica in cui credo. Il mio passaggio ad 
Italexis come Consigliere Comunale di maggioranza, servirò per cercare di portare un 
cambiamento di rotta nel nostro futuro e in quello dei nostri figli.  
Colgo l’occasione per ringraziare nel pubblico presente questa sera Dalla Barba Giuseppe, 
Panarotto Daniele, Gonzati Stefania, Zanin Tadiana, Disconsi Cinzia, Gasbarre Angela e 
Farina Mauro che sono l’ossatura della sezione di Arzignano. 
E ancora, Bastanello Pietro Enti Locali del Circolo di Vicenza, Broccardo Antonio 
referente politico delle Sezioni di Schio, Demarchis Sabrina Delegato Regionale, e 
soprattutto Amadori Giorgio referente politico della Provincia di Vicenza. 
Tutti noi ci troviamo riuniti qui stasera per mandare un messaggio univoco, tutti insieme 
per il cambiamento verso una nuova politica partendo proprio dal nostro territorio e dalla 
nostra provincia. Grazie a tutti per la partecipazione. 
 
Applausi dall’Aula 

 

PRESIDENTE  
Possiamo proseguire grazie. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Posso Presidente. 
 

PRESIDENTE  
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie. 
Pur non essendo discussione intervengo brevemente. 
Beh la facile battuta è dire che avere due … il Consigliere Steccanella entrerà nel Gruppo 
Misto che non c’era mai stato almeno a mia memoria abbastanza lunga, avendo preso il 
posto di memoria del Consigliere Gentilin, e non c’è mai stato il Gruppo Misto 
figuriamoci con due membri, possiamo dire che questo è un evento senza paragone, 
perdonate la battutaccia … 
 
Voce dal pubblico   
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CONSIGLIERE STERLE 
No, non è previsto l’intervento del pubblico, non mettetemi in imbarazzo vi prego. Vi 
ringrazio comunque. Quello che vorrei dire è che ieri sera c’è stata una discussione, anche 
piuttosto accesa in sede di Commissione, perché era stato previsto, praticamente già 
prevista l’esistenza del rappresentante del Gruppo della Lista “Al centro per Bevilacqua”, 
che adesso è il Capogruppo Demis Lovato, e c’era anche il Consigliere Steccanella. 
Allora, io adesso non avevo nessuna intenzione di polemizzare, sono stato rassicurato 
dall’Amministrazione e dal Presidente e dal Vicesegretario che la cosa è stata risolta 
perché il Consigliere Steccanella entrerà nel Gruppo Misto, quindi senza un simbolo 
politico ma all’interno del Gruppo Misto nel quale già il Capogruppo è il Consigliere 
Beschin. 
Dato che allo stato attuale diciamo il Consigliere Steccanella perde la sua rappresentanza 
nelle Commissioni, il mio è solo un invito, non è previsto dal Regolamento, ma dato che 
siete in Gruppo insieme potrebbe essere un’idea discutere magari per avere una 
rappresentanza divisa all’interno delle Commissioni. E avendo per la prima volta due 
membri nel Gruppo Misto, potrebbe essere l’idea di poter proporre nella Commissione 
Statuto e Regolamenti una revisione dell’art. 9 e seguenti per poter prevedere delle 
componenti non di Gruppi Consiliari, ma per dare un appartenenza, perché per quanto … 
come peraltro sarebbe mutuando il Regolamento per il Gruppo Misto del Senato, perché 
sinceramente per quanto io non condivida una parola di quanto esposto all’inizio dal 
Consigliere Steccanella, perché su queste cose siamo diametralmente opposti essendo io 
un vaccinista, un europeista e un atlantista convinto, mi sento di dire che comunque non 
esistendo il vincolo di mandato deve esistere la possibilità democratica di poter esprimere 
anche un’idea. Certo magari non con un Gruppo Consiliare a parte ma con una piccola 
componente che evidenzi comunque l’appartenenza adesso politica del Consigliere 
Steccanella, che consto aver colto il mio suggerimento la sera che mi accusò di 
accumulare cariche, quando io gli dissi “faccia vita di partito, si iscriva ad un partito”, 
vedo che mi ha ascoltato. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Sicuramente raccoglieremo le sue indicazioni. 
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PUNTO 1 O.D.G. – APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA CONSILIARI 

DEL 27/04/2022. 

 

PRESIDENTE 
Proseguiamo con il punto n. 1 del Consiglio Comunale: “Approvazione dei verbali della 

seduta Consiliare del 27aprile del 2022”. 

Ci sono interventi? Altrimenti procediamo con le dichiarazioni di voto. 
Passiamo alla votazione. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 1 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 11 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 2 astenuti. 

Favorevoli 11. Astenuti 2. 

 

PRESIDENTE 
11voti favorevoli e 2 astenuti. 
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PUNTO 2 O.D.G. – SURROGA DEL CONSIGLIERE DIMISSIONARIO PIETRO 

MAGNABOSCO E CONVALIDA DEL CONSIGLIERE SURROGANTE. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 2: “Surroga del Consigliere dimissionario Pietro Magnabosco 

e convalida del Consigliere surrogante”. 

Do la parola al Sindaco. 
 

SINDACO 
Grazie Presidente.  
Con lettera presentata personalmente al Protocollo Generale dell’Ente, in data 9maggio 
2022 e registrata al n. 21878, il Consigliere Comunale sig. Pietro Magnabosco 
rappresentante della Lista“Un’altra Arzignano” ha rassegnato le proprie dimissioni dalla 
carica. 
L’art. 38, comma 8 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 stabilisce che le 
dimissioni dalla carica di Consigliere sono irrevocabili.  
 

PRESIDENTE 
Scusi penso vogliano chiedere un sunto. 
 

SINDACO 
Allora, il Consigliere Magnabosco appunto ha dato le proprie dimissioni da Consigliere 
Comunale, ne approfitto naturalmente per ringraziarlo per questi anni trascorsi e per la sua 
naturalmente, per i suoi interventi sempre costruttivi, quindi lo ringrazio e gli mando 
anche un saluto. Della Lista “Un’altra Arzignano” subito dopo appunto per preferenze 
ricevute toccava diciamo alla signora Martina Zompero, la quale appunto non ha accettato 
la carica di Consigliere, e così pure Anna Tonin se non sbaglio. 
Subito dopo quindi entra in Consiglio Comunale Patrizio Tarperi detto Gino. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Al quale bisogna votare prima la delibera … 
 

PRESIDENTE 
Prima bisogna votare la delibera. 
 

SINDACO 
Al quale naturalmente anticipo già il benvenuto e gli auguro un buon lavoro. Grazie. 
 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 31 maggio 2022. 

 

 
Pag. 17

PRESIDENTE 
Apriamo la discussione. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Prego di considerare il mio intervento anche come dichiarazione di voto, che naturalmente 
sarà favorevole. Colgo l’occasione per ringraziare pubblicamente Piero Magnabosco che 
ha dato le sue dimissioni nell’anno abbondante in cui abbiamo lavorato insieme, dopo 
essere stati opposti nello scorso mandato. Devo dire che ho trovato un validissimo 
supporto all’interno dei lavori dell’opposizione, una persona leale, concreta, 
particolarmente preparata sulla tematica dell’Ambiente, che ha portato un grande 
contributo nella formazione di questa parte del Consiglio Comunale. 
Io lo ringrazio e lo saluto. 
Ma non posso che esprimere la mia gioia nell’accogliere un amico innanzitutto, perché 
con Gino ci lega una conoscenza ormai pluriennale, un’amicizia, direi una stima vera per 
una persona vera, perché Gino … scusate io non lo chiamerò mai Patrizio e invito tutti voi 
per evitare incazzature del medesimo a non chiamarlo mai Patrizio ma Gino. Gino è una 
persona vera, Gino è una persona coerente che da 50 anni porta avanti lotte politiche, in 
particolare con il mondo Radicale, lotte sui temi etnici, lotte sui diritti civili, condivisibili 
o meno ma se occorre constatare oggi è che le uniche grandi riforme a livello naturale, 
morale, politico in Italia ad oggi, sono state condotte quando c’era il grande Marco 
Pannella, e questo credo vada riconosciuto indipendentemente che si possa apprezzare o 
meno. 
Quindi non posso che annunciare ancora il mio voto favorevole e dare il benvenuto al 
Consigliere Patrizio Tarperi che io comunque chiamerò Gino. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Se ci sono altri interventi? 
 

ASSESSORE FRACASSO 
Beh io sono felicissimo di vedere Gino qui stasera, in primis perché condivido con lui 
credo al 99% le sue posizioni politiche, dalla libertà di poter fumare uno spinello ovunque, 
alla libertà di qualunque battaglia praticamente è stata fatta dai Radicali. Mi dispiace solo 
averlo in opposizione quindi romperà un po' gli schemi, però sarei stato molto più felice 
averlo dalla mia parte, ci abbiamo anche … 
E quindi ti auguro veramente un buon lavoro e sono veramente felice e quasi emozionato 
di vederti qua. 
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PRESIDENTE 
Passiamo alla votazione 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 2 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? 

 

PRESIDENTE 
All’unanimità.  
Invito il Consigliere Gino ad entrare in Consiglio. 
Benvenuto e buon lavoro. 
 
Applausi dalla Sala 

 

SINDACO 
Nell’augurarti un buon lavoro vedi tu se vuoi dire due parole. 
 

CONSIGLIERE TARPERI 
Un po' mi coglie l’emozione, perché insomma essere qua in Consiglio Comunale dopo 
tante battaglie, mi rende orgoglioso insomma, cercherò di accontentare i miei cittadini, 
quelli che mi appoggiano ecco soprattutto. Grazie. 
 
Applausi dalla Sala 

 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere e buon lavoro. 
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PUNTO 3 O.D.G. – TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE - 

ELEZIONE DEL PRESIDENTE. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 3: “Terza Commissione Consiliare Permanente – Elezione del 

Presidente”. 

Io suggerivo, se il Sindaco vuole fare un sunto, se poi avete dei punti in cui volete che 
vengano lette le delibere, altrimenti se preferite facciamo già richiesta, se siete d’accordo 
per un sunto di tutte le delibere. Grazie. 
 

SINDACO 
Allora, il Consigliere Pietro Magnabosco faceva parte della 3° Commissione Consiliare 
Permanente, per cui dopo le sue dimissioni bisogna appunto votare il nuovo Presidente 
della 3° Commissione. 
 

PRESIDENTE 
Bisogna votare il Presidente della 3° Commissione. 
Dichiaro aperta la discussione. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Beh innanzitutto noto dalla delibera che invitate già i Capigruppo di minoranza a proporre 
il nominativo del nuovo Presidente della Commissione, quando in verità questo non è un 
obbligo della maggioranza ma è un accordo che c’è stato all’inizio della legislatura, quindi 
chapeau c’è lo riconoscete già. Quindi coerentemente con le nomine, con le candidature 
espresse illo tempore di Giuseppe Cazzola e poi di Piero Magnabosco, anche questa sera 
siamo a proporre il rappresentante del Gruppo “Un’Altra Arzignano” per assumere la 
Presidenza della 3° Commissione il Consigliere Tarperi. Grazie mille. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Ci sono altri interventi? 
Procediamo con la votazione. 
Quindi votiamo Presidente il signor Tarperi Patrizio. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 3 all’ordine del 
giorno. 
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PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 14 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 14.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità.  
L’immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 
punto 3 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 14 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 14.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità.  
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PUNTO 4 O.D.G. – COMMISSIONE CONSILIARE DI CONTROLLO E GARANZIA 

SULLA TRASPARENZA IN SEGUITO ALLE DIMISSIONI DEL PRESIDENTE DEL 

COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI DEL 21/11/2021 – SURROGA DI UN 

COMPONENTE. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punton. 4: “Commissione Consiliare di Controllo e Garanzia sulla 

Trasparenza in seguito alle dimissioni del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti 

del 21 novembre 2021 – Surroga di un componente”. 

Relaziona il Sindaco. 
 

SINDACO 
Grazie Presidente. 
Con Deliberazione del Consiglio Comunale del 27 aprile è stata istituita appunto la 
Commissione Consiliare di Controllo e Garanzia sulla Trasparenza, in seguito alle 
dimissioni del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti. Pietro Magnabosco appunto 
faceva parte di questa Commissione in rappresentanza dei Gruppi di opposizione, quindi si 
rende ora necessario nominare il nuovo componente. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Apriamo la discussione. 
Prego Consigliere Tarperi. 
 

CONSIGLIERE TARPERI 
Allora, a nome dell’opposizione noi proponiamo il nominativo di Mattia Pieropan. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Ci sono altri interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 4 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 14 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 14.  
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PRESIDENTE 
All’unanimità.  
Immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 
punto 4 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 14 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 14.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità.  
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PUNTO 5 O.D.G. – PRESA D’ATTO DELLA RINUNCIA DA PARTE DELLA SOCIETA’ 

IMMOBILIARE CINEMA TEATRO S.r.l. IN LIQUIDAZIONE, AL DIRITTO DI 

SUPERFICIE SUL MAPPALE N. 2018 DEL FOGLIO 2. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 5: “Presa d’atto della rinuncia da parte della Società 

Immobiliare Cinema Teatro S.r.l. in liquidazione, al diritto di superficie sul Mappale n. 

2108 del Foglio 2”. 

Relaziona l’Assessore Riccardo Masiero. Grazie. 
 

ASSESSORE MASIERO 
Faccio un breve sunto come ho fatto in Commissione. 
Con atto di permuta del 23 settembre 2008 il Comune di Arzignano concedeva 
all’Immobiliare Cinema Teatro S.r.l. la costituzione del diritto di superficie dell’area 
censita al Catasto Terreni al Foglio 2 Mappale 1957, mantenendo il diritto di proprietà. 
Tale diritto di superficie concesso a tempo indeterminato consisteva nella possibilità per 
l’immobiliare, di realizzare il garage nel sottosuolo della predetta area. 
Successivamente l’Immobiliare provvedeva a realizzare sull’area in questione un 
parcheggio in superficie privo di manufatti, e con sola segnaletica orizzontale e verticale, 
con oneri di manutenzione a carico del Comune come previsto dalla Convenzione. 
Sempre in data 23 settembre 2008, il Comune di Arzignano e l’Immobiliare Cinema 
Teatro S.r.l. unitamente all’impresa edile Facchin S.r.l. sottoscrivevano una convenzione 
urbanistica con la quale il Comune per effetto della convenzione con l’Immobiliare 
Cinema Teatro S.r.l. sottoscritta il 7 giugno 2001, autorizzava la cessione parziale del 
predetto contratto con sostituzione della società impresa edile Facchini e la società 
Immobiliare Cinema Teatro. 
Con atto di frazionamento del 2 febbraio 2011 veniva soppressa la particella catastale 
1957 e create le particelle 2108 e 2107, sulle quali il Comune di Arzignano manteneva il 
diritto di proprietà dell’area nella misura di 1000 millesimi, Immobiliare Cine Teatro S.r.l. 
continuava a mantenere il diritto di superficie pari ad 1. 
Con successivo atto di compravendita del 15 febbraio 2021 l’Immobiliare Cinema Teatro 
cedeva all’impresa edile Facchini il diritto di superficie del solo mappale 2107 
mantenendo il diritto di superficie sul mappale 2108. 
Si fa presente che ai sensi dell’art. 3 della convenzione urbanistica stipulata il 23 
settembre 2008, risulta che spetta al Comune di Arzignano ogni onere gestionale di 
ordinaria manutenzione del piano di calpestio destinato ad uso di parcheggio pubblico. 
Ad oggi l’Immobiliare Cinema Teatro S.r.l. è in liquidazione e non ha interesse a 
mantenere il su menzionato diritto superficiario, peraltro mai esercitato. 
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Con nota del 4 marzo 2022 protocollo 10071 il liquidatore dell’Immobiliare Cinema 
Teatro S.r.l. ha dichiarato la volontà di rinunciare a titolo gratuito al diritto in questione. 
Visto quanto precede, si propone ai Consiglieri di prendere atto della rinuncia da parte di 
Immobiliare Cinema Teatro S.r.l. per tramite del liquidatore, al diritto di superficie sul 
Mappale 2108 Foglio 2, dando atto che tale rinuncia viene a titolo gratuito, che tutte le 
spese relative saranno a carico della società in liquidazione, quindi per nessun costo a 
carico del Comune. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Assessore Masiero. 
Apriamo la discussione. 
Prego. 
 

CONSIGLIERE BORDIN 

Desidero ringraziare l’attuale Giunta, e in particolare l’Assessore Masiero per come è stata 
portata avanti questa trattativa, come ha appena detto nonostante veniamo in possesso di 
due piccole particelle, però essendo totalmente a titolo gratuito mi sembra una cosa 
studiata bene e merita di essere ringraziato. 
Per questo motivo preannuncio già il voto favorevole da parte del Gruppo di maggioranza. 
Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Bordin. 
Se ci sono altri interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 5 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 1 astenuto. 

Favorevoli 13. Astenuti 1. 

 

PRESIDENTE 
13 voti favorevoli e 1 astenuto (Tarperi). 
Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. 
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Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 
punto 5 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 1 astenuto. 

Favorevoli 13. Astenuti 1. 

 

PRESIDENTE 
13 voti favorevoli e 1 astenuto (Tarperi). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 31 maggio 2022. 

 

 
Pag. 26

 
PUNTO 6 O.D.G. – APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DEL PROGRAMMA 

TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2022/2024 E DEL’ELENCO ANNUALE 2022. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 6:“Approvazione aggiornamento del Programma Triennale 

dei Lavori Pubblici 2022/2024 e dell’elenco annuale 2022”. 

Relaziona l’assessoreRiccardo Masiero. 
 

ASSESSORE MASIERO 
Siamo d’accordo anche in questo caso di fare un sunto, lo stesso sunto che ho presentato 
anche in Commissione. 
In particolare ci riferiamo a due variazioni del Piano delle Opere, per la quale 
l’amministrazione Comunale ha valutato l’opportunità di realizzare alcuni ulteriori 
interventi sul territorio. In particolare:  

- Una nuova rotatoria lungo la Strada Provinciale n. 89, Via Trissino, al fine di 

ridurre l’incidentalità e favorire così la sicurezza stradale in corrispondenza degli 

incroci a raso, per un importo complessivo di 360.000 euro, così come da progetto 

definitivo approvato con Deliberazione di Giunta n. 96 del 2 maggio 2022. Tale 

progetto è stato successivamente inviato entro i termini per la richiesta di 

finanziamento di cui al bando Regionale per l’assegnazione di contributi 

Regionali ai sensi dell’art. 39/1991, recante “Interventi a favore della sicurezza 

stradale”. Quindi in sostanza abbiamo presentato un progetto per ottenere 

appunto il finanziamento da parte della Regione; 

- La seconda variazione si riferisce invece all’asfaltatura di Via dell’Industria 

secondo tratto, il primo tratto come sapete è già stato realizzato. È un tratto quindi 

che va Via Vicenza per un importo complessivo di 365.000 euro. L’opera pubblica 

riguarda la sistemazione di un tratto di Via dell’Industria, tratto compreso tra le 

rotatorie della Zona Industriale (Via Bottego), e l’incrocio con Via Vicenza 

(Distributore) e di un tratto di Via Vicenza compreso tra Via Fermi e Via Palladio. 

Se ricordate anche il tratto di Via Vicenza da Via Fermi, lasciatemi dire fino a 

dopo il locale “la Stua” è stato asfaltato recentemente, quini il congiungimento è 
in sostanza un anello che va a coprire l’intera asfaltatura. 

L’intervento, ecco diciamo questo, che entrambe le strade presentano tratti sconnessi e 
irregolari in diversi punti, in particolare in Via dell’Industria, a causa del notevole traffico 
pesante e dell’usura della pavimentazione. L’intervento trova copertura per 125.000 euro 
mediante contributo del Ministero dell’Interno. 
Questa sera non è presente, qui da noi c’è il collega Mascarello, ma comunque voglio 
ringraziare anche l’Ingegner Tollardo Dirigente dei Lavori Pubblici, per essersi adoperato 
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per l’ottenimento di questo contributo che fa sempre bene ovviamente alle casse della 
nostra Amministrazione. 
L’intervento è previsto nel corso dell’estate del 2022, aggiungo che questa è una di quelle 
strade che abbiamo inserito nell’elenco delle strade e dei lavori che devono essere eseguiti 
durante il periodo notturno. Quindi sostanzialmente prevediamo dalle 20:00 della sera alle 
06:00 della mattina come è successo già in altre arterie della città. 
Per poter procedere successivamente con l’iter progettuale delle due opere sopra descritte 
si propone al Consiglio Comunale di approvare l’aggiornamento del Programma Triennale 
dei Lavori Pubblici 2022/2024, e l’inserimento delle opere di cui sopra. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Assessore Masiero. 
Apriamo la discussione. 
Mi chiedeva la parola il Sindaco. Prego. 
 

SINDACO 
Grazie Presidente. 
Solo un breve intervento per ringraziare appunto gli Uffici e come avete appunto letto e 
come ha spiegato l’Assessore Masiero, abbiamo proceduto con la progettazione della 
rotatoria, chiamiamola Fratelli Pellizzari, perché appunto l’uscita da Costo verso Tezze, 
un incrocio particolare e che richiedeva la nostra attenzione. La la progettazione e la 
realizzazione futura della rotatoria tra l’altro rientrava nel nostro programma elettorale. 
Però al di là di questo come avete capito cerchiamo, e ringrazio gli Uffici, perché 
cerchiamo ogni giorno di partecipare a qualche bando, siamo molto attenti a recepire tutti i 
bandi, non solo PNRR ma anche appunto in questo caso partecipiamo ad un bando della 
Regione Veneto – Interventi a favore della Sicurezza Stradale – per portare a casa risorse 
appunto per realizzare le opere, quindi per le nostre casse comunali. Anche l’asfaltatura 
gode di un finanziamento di 125.000 euro che abbiamo portato a casa poco tempo fa.   
Se non sbaglio oggi, non so l’importo esatto del contributo, però abbiamo notizia di un 
altro contributo su un progetto Provinciale presentato, che è praticamente la Pista Ciclabile 
sulla rotatoria che verrà realizzata a breve di San Bortolo, che era stata divisa in due step. 
Quindi un nuovo, non solo la rotatoria di San Bortolo ma anche la Pista ciclabile. Quindi 
c’è stato riferito che arriverà anche questo contributo. Quindi grazie e bravi gli Uffici. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
Se ci sono altri interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Prego Consigliere Sterle. 
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CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
In occasione del Piano degli Interventi il nostro voto fu contrario, tuttavia occorre 
considerare, quando delle ci sono delle variazioni occorre valutare le opere nel merito. 
Resta la nostra contrarietà nel Piano, nel suo complesso, perché noi riteniamo come 
opposizione ci fossero delle priorità differenti, però è inevitabile constatare che in 
particolare, al netto dell’asfaltatura attesa da anni, la rotatoria all’incrocio e sulla S.P. 89 
delle Tezze all’altezza tra la Frazione di Costo, Restena e Tezze è una necessità che questa 
città aspetta, che seguirebbe 15 anni dopo la rotatoria dell’incrocio proprio di entrata alle 
Tezze, che ha ridotto drasticamente il numero di sinistri e purtroppo anche di decessi 
insieme alle due rotatorie della Madonnetta, e ricordiamo tutti purtroppo le numerose 
vittime che hanno mietuto quegli incroci negli anni. 
A questo punto proprio per questo noi intendiamo dare un segnale di fiducia che a nome di 
tutta l’opposizione il nostro sarà un voto di astensione. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Se ci sono altre dichiarazioni di voto, altrimenti procediamo con la votazione. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 6 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 11 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 3 astenuti. 

Favorevoli 11. Astenuti 3. 

 

PRESIDENTE 
11 voti favorevoli e 3 astenuti. 
Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 
punto 6 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 11 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 3 astenuti. 

Favorevoli 11. Astenuti 3. 
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PRESIDENTE 
11 voti favorevoli e 3 astenuti. 
 

CONSIGLIERE STECCANELLA 
Scusi Presidente, siccome ho un impegno improvviso, devo purtroppo abbandonare la 
seduta Consiliare, auguro una buona serata a tutti, e alla prossima. Grazie  
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Steccanella. Buona serata. 
 

ESCE IL CONSIGLIERE STECCANELLA (13) 
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PUNTO 7 O.D.G. – RATIFICA DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 102 DEL 

9 MAGGIO 2022 AVENTE AD OGGETTO: “VARIAZIONE URGENTE AL BILANCIO 

DI PREVISIONE 2022-2024”. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 7:Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 102 del 

09.05.2022 avente ad oggetto: “Variazione urgente al Bilancio di Previsione 2022/2024”. 

Relaziona il Sindaco. 
 

SINDACO 
Allora, si va a votare la deliberazione di Giunta Comunale che prevede delle variazioni al 
Bilancio di Previsione 2022/2024. Credo che la Dott.ssa Maule abbia già spiegato di che 
variazione si tratta in Commissione. Gran parte riguarda la spesa capitale, perché si va ad 
utilizzare parte dell’avanzo di amministrazione che si può già appunto utilizzare, che è 
pari a circa 440.000 euro, e viene utilizzato appunto per interventi vari negli Impianti 
Sportivi, negli Edifici Scolastici e sulla Viabilità.  
Ecco, queste sono più o meno le variazioni più importanti. Poi naturalmente se c’è 
bisogno di ulteriori integrazioni, siamo qui. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
Apriamo la discussione. 
Se ci sono interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Mi permette di fare una domanda in discussione? 
 

PRESIDENTE 
Certo. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
In Commissione l’Assessore Masiero ci ha parlato che tra le opere previste c’è anche la 
ristrutturazione e il risanamento della Chiesetta di San Rocco, se non erro in questo punto.  
 

SINDACO 
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Sì, però non fa parte di queste variazioni se non sbaglio, perché quella rientra la 
sistemazione tra l’altro con l’ultima tranche ricevuta dall’assicurazione per i danni del 
maltempo, comunque è in previsione. 
 

PRESIDENTE 
Dott.ssa Maule se vuole intervenire? 
 

RESP. UFFICIO FINANZIARIO – DOTT.SSA MAULE 

Entrano 460.000 euro che è l’ultima tranche che l’assicurazione ci ha versato. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Chiedo solo cortesemente, quando si prevede di attuare l’intervento? 
 

ASSESSORE MASIERO 
Ecco, ci tengo a precisare che … solo un momento Dirigente, che il riferimento del 
Consigliere Sterle non è corretto, nel senso che io in Commissione non ero presente. 
 

DIR. SETTORE GESTIONE DEL TERRITORIO – ARCH. MASCARELLO 

I lavori di sistemazione della Chiesa di San. Rocco è legato al parere della 
Sovrintendenza, nel senso che era stato confezionato un primo progetto che non 
accoglieva il benestare della Sovrintendenza, adesso c’è una variante, sono arrivati gli 
elaborati un 10 giorni fa, una settimana o 10 giorni fa, so che li stiamo inviando alla 
Sovrintendenza per acquisire il parere favorevole, poi si andrà avanti con la procedura. 
Ma il problema principale, posso dirlo? È il discorso del campanile che è crollato, allora, è 
impossibile rifare il campanile come prima per un problema sismico che adesso non si può 
caricare il tetto con una struttura del genere, quindi si pensava di fare un campanile in 
carpenteria che richiami la forma e le dimensioni del vecchio campanile, che però sarà 
spostato leggermente più verso Arzignano appoggiandocisi sopra il muro che divide la 
Chiesa con il fabbricato dietro che è sempre di proprietà comunale. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo quindi con le dichiarazioni di voto. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Mi scuso con l’Assessore Masiero per avergli imputato la presenza, ma onestamente dopo 
che in questi tre anni ha potuto realizzare opere che io solo sognavo, volevo anche 
riconoscergli il dono dell’ubiquità, però … Grazie Consigliere Bordin così … però molto 
bene. 
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Allora, io volevo annunciare il mio personale voto favorevole per la previsione appunto 
della Chiesa di San Rocco, perché? Perché sono un abitante di San Rocco, perché ormai 
da due anni, complice il Covid, la sagra tradizionale, la processione tradizionale non si è 
potuta fare, ma San Rocco e la sua storica chiesetta esigono, l’Assessore Masiero è nato e 
viveva a due passi quindi lo sa, il Presidente Zorzin è mia conquarterina se possiamo dire 
così, quindi capiscono e condividono l’importanza di avere la nostra chiesetta a posto. Se 
poi pensiamo che fu costruita nel Quattrocento come ringraziamento per aver allontanato 
la peste, in questo periodo sicuramente ci aiuta. 
E confermo il voto favorevole leggendo anche tra l’accantonamento i 125.000 euro per le 
spese di custodia dei veicoli del deposito giudiziario, io condivido l’accantonamento, però 
vi invito con la Polizia Locale e con il Comandante Dal Barco a resistere formalmente 
perché gran parte di questo denaro non è dovuto dal nostro Ente, ma è imputabile alle 
mancanze di Enti superiori. Giusto averlo accantonato per evitare sorprese in futuro, ma 
invito il Sindaco e l’Assessore Marcigaglia ad essere particolarmente incisivi, perché il 
Comune di Arzignano paga se deve pagare, assolutamente. Vi ringrazio. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Prego Vicesindaco. 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Si, brevemente.  
La questione è abbastanza lunga, quindi non la racconto tutta, ma l’intenzione 
dell’Amministrazione è appunto quella di resistere in maniera da far valere il fatto che non 
sono, dal nostro punto di vista, soldi che deve pagare il Comune di Arzignano, perché le 
mancanze e i ritardi non sono imputabili né all’Amministrazione né al Comando di 
Polizia. 
Quindi l’orientamento è già quello di aspettare, attendere, resistere e vedere anche come 
va negli altri Comuni per avere anche uno scenario a lungo raggio.Quindi confermo le tesi 
suggerite dal Consigliere Sterle. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Vicesindaco. 
Se ci sono altre dichiarazioni di voto, altrimenti procediamo con la votazione.  
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 7 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
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Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano dell’immediata eseguibilità del 
punto 7 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
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PUNTO 8 O.D.G. – APPROVAZIONE DEL PIANO ECONOMICO FINANZIARIO (PEF) 

RELATIVO ALL’ANNO 2022, PREDISPOSTO AI SENSI DEL METODO TARIFFARIO 

RIFIUTI (MTR-2) ARERA. 

 

PRESIDENTE 
Passiamo al punto n. 8:“Approvazione del Piano Economico Finanziario (PEF) relativo 

all’anno 2022, predisposto ai sensi del metodo tariffario rifiuti (MTR-2) ARERA”. 

Relazione l’Assessore Lovato. 
 

ASSESSORE LOVATO 
Grazie Presidente. 
Il Comune di Arzignano con deliberazione di Consiglio del 7 novembre … 
 

PRESIDENTE 
Scusate … chiedeva il Consigliere Sterle se può fare un sunto, non so se c’è qualche altro 
…, bene sono d’accordo, quindi grazie Assessore. 
 

ASSESSORE LOVATO 
Ecco diciamo che fare un sunto è un po' complicato perché è pieno di norme, alla fine 
andiamo ad approvare il Piano Tariffario per l’anno 2022 come previsto ai sensi del 
metodo tariffario ARERA. 
Note da sottolineare è che siamo riusciti a mantenere gli stessi servizi, quindi raccolta, 
trasporto rifiuti, attività di trattamento e smaltimento, attività di trattamento dei rifiuti 
urbani, attività di raccolta e trasporto nelle frazioni differenziate, attività di raccolta e 
trasporto avvio recupero e via dicendo, compresi gli spazzamenti, svuotamento cestini, 
con la novità che da quest’anno in modo definitivo avremo un operatore a terra che andrà 
a raccogliere a due metri di distanza dai cestini tutti i rifiuti che cadono per terra, e lo 
useremo anche per intervenire tempestivamente quando si formano le situazioni spiacevoli 
dove qualcuno riempie i cestini e lascia i rifiuti abbandonati. Quindi andiamo ad 
intervenire sul degrado che può provocare questo. 
Siamo riusciti a mantenere le tariffe invariate, quindi per l’anno 2022 le tariffe rimarranno 
invariate. Basta, io direi che il sunto è qua, abbiamo già parlato anche in Commissione, 
tariffe invariate e mantenuti tutti i servizi, anzi leggermente aumentati. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Assessore Lovato. 
Apriamo la discussione. 
Se non ci sono interventi passiamo alle dichiarazioni di voto. 
Prego Consigliere Sterle. 
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CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Il mio è sempre un excursus, perché della coerenza il nostro Gruppo di opposizione ha 
fatto una bandiera in questi anni. Il nostro voto l’anno scorso fu un voto contrario, ma 
come detto poc’anzi ogni cosa va analizzata per conto proprio, e devo dire che è 
assolutamente apprezzabile l’aver bypassato quella bruttura burocratica che nella raccolta 
dei cestini impediva la pulizia del tratto circostante. Perché pur avendo certezza del buon 
senso della maggior parte dei nostri concittadini, sappiamo che le scene del cestino 
straboccante con attorno tutto lo straboccato, per fare un bel giro di participi presenti e 
passati, era veramente poco edificante, poco guardabile. 
Quindi sicuramente a parità di tariffe l’averlo mantenuto è un merito che riconosciamo, 
motivo per cui per dare una mano e non dare tutto il braccio, il nostro sarà un voto di 
astensione. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Ci sono altre dichiarazioni di voto?  
Procediamo quindi con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto8all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. astenuti 3. 

Favorevoli 10. Astenuti 3. 

 

PRESIDENTE 
10 voti favorevoli e 3 astenuti. 
Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano dell’immediata eseguibilità del 
punto 8 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. astenuti 3. 

Favorevoli 10. Astenuti 3. 
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PUNTO 9 O.D.G. – APPROVAZIONE DELLE TARIFFE PER L’APPLICAZIONE 

DELLA TARI – ANNO 2022. 
 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 9:“Approvazione delle tariffe per l’applicazione della TARI – 

Anno 2022”. 

Però prima c’è un emendamento. 
Relaziona il Sindaco. 
 

SINDACO 
Grazie Presidente. 
Come anticipato dall’Assessore Lovato andiamo ad approvare le tariffe TARI anno 2022, 
che sono pressoché invariate rispetto all’anno precedente. Però c’è appunto un 
emendamento perché in questi giorni c’è stato un Decreto, se non sbaglio Dott.ssa Maule, 
che da la possibilità di utilizzare i residui non utilizzati del Fondo Covid per 
l’agevolazione TARI dell’anno precedente. 
Quindi direi di leggere l’emendamento e poi naturalmente siamo a disposizione anche per 
spiegare. Grazie. 
 
(Il Sindaco legge l’emendamento al punto n. 9) 
 

SINDACO 
Emendamento alla proposta di deliberazione di Consiglio Comunale avente ad oggetto: 
“Approvazione delle tariffe per l’applicazione della TARI – Anno 2022”.   

In riferimento alla proposta di deliberazione di Consiglio Comunale indicata in oggetto, 

la scrivente presenta un emendamento tecnico derivante dalla possibilità di concedere 

anche per l’anno 2022, una riduzione della TARI per alcune categorie economiche 

particolarmente colpite dall’emergenza epidemiologica Covid-19. 

L’art. 13 del Decreto Legislativo 4/2022 consente di utilizzare i resti del Fondo 

Agevolazioni TARI anno 2021 e quelli dell’art. 6 del Decreto Legislativo 73/2021, anche 

per il corrente, per le finalità a cui sono stati assegnati. 

Con la certificazione Covid-19 presentata in data 25 maggio 2022, relativa all’anno 

2021, il Fondo di cui al citato articolo n. 6 del Decreto Legislativo 73/2021 presenta una 

disponibilità residuale di euro 72.777 che pertanto può essere utilizzato nell’anno 2022 

per la riduzione della parte variabile della tariffa nella misura del 30%, alle medesime 

categorie di attività individuate con deliberazione del Consiglio Comunale n. 38 del 1° 

settembre 2020, beneficiari della riduzione per l’anno 2021. 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 31 maggio 2022. 

 

 
Pag. 37

1. Si propone pertanto di inserire il seguente punto nella proposta di deliberazione di 

cui all’oggetto; 
2. Di dare atto che l’applicazione dell’art. 6 Decreto Legilsativo73/2021 viene 

disposta la riduzione della parte variabile della tariffa riferita alle utenze non 

domestiche, così come individuate dalla Delibera di Consiglio Comunale 38 del 1° 

settembre 2020 nella misura del 30%, presentando il Fondo di agevolazioni TARI 

categorie economiche, un avanzo di euro 72.777 atto a coprire interamente tale 

riduzione, e di conseguenza portare una rinumerazione ai successivi punti che 

diventano 3, 4 e 5. 
Il Dirigente la Dott.ssa Alessandra Maule. 
Direi che questo naturalmente va a vantaggio, e quindi ci da la possibilità di dare questa 
agevolazione appunto del 30% alle categorie che l’anno scorso ne hanno beneficiato. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
Apriamo la discussione. 
Ci sono interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione dell’emendamento. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’emendamento al del punto 9 
all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13. 

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
Apriamo la discussione quindi sulla delibera. 
Ci sono interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione della delibera emendata. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 9 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
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Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
Contrari? N. 3 voti contrari. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 10. Contrari 3. 

 

PRESIDENTE 
10 voti favorevoli e 3 voti contrari. 
Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 
punto9 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
Contrari? N. 3 voti contrari. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 10. Contrari 3. 

 

PRESIDENTE 
10 voti favorevoli e 3 voti contrari. 
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PUNTO 10 O.D.G. – APPROVAZIONE PROPOSTA DI GEMELLAGGIO TRA IL 

COMUNE DI ARZIGNANO E IL COMUNE DI KARLOVASI (ISOLA DI SAMOS – 

GRECIA). 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 10, che dice il Vicesindaco più bello del Consiglio Comunale 
di oggi: “Approvazioneproposta di gemellaggio tra il Comune di Arzignano e il Comune 

di Karlovasi (Isola di Samos - Grecia”. 

Io inviterei anche il Dottor Lora a venire qui, e lo ringrazio per questo e anche per 
l’apporto che ha dato anche per la bellissima Mostra, grazie Dottore. 
 
Applausi dalla Sala 

 

PRESIDENTE 
Prego Assessore se vuole dare prima lettura alla delibera. 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Allora, due parole velocissime, innanzitutto mi ha un po' anticipato il Presidente, volevo 
dire che sono da tanti anni che nelle varie amministrazioni si ragionava di portare 
Arzignano nella grande famiglia di gemellaggi, perché non abbiamo mai capito bene il 
motivo, per mille, probabilmente, impegni alternativi Arzignano era uno dei pochi 
Comuni a non avere una città gemellata. 
Devo dire però che il grandissimo merito va al Professor Lora, perché è stato lui, grazie 
anche al suo legame con la Grecia e con l’Isola di Samos e la sua costante frequentazione 
di quei luoghi, è stato il motore pratico ma anche filosofico di questa idea di gemellaggio. 
Quindi quando abbiamo cominciato un attimo, un anno fa, a ragionare su questa idea, 
devo dire che fin da subito mi aveva piacevolmente colpito l’idea del professore, perché 
sostanzialmente il legame che c’è tra l’Isola di Samos attraverso la loro antica attività 
della concia, e Arzignano oggi capitale della pelle, era subito una trade union molto forte. 
Quindi voglio ancora ringraziare il Professore, che un anno fa abbiamo un po' nominato 
Ambasciatore Arzignanese in Grecia proprio perché ci ha reso, ci ha facilitato in maniera 
incredibile tutta quella serie di rapporti e interscambi che altrimenti sarebbero stati molto 
difficili e anche costosi. 
Quindi il ringraziamento mio e del Sindaco soprattutto, al Professor Lora perché non 
domo del grande successo del Museo Beltrame, dove ricordiamo è stato il Presidente della 
Commissione Beltrame, in contemporanea era comunque attivo anche per questo altro 
importante traguardo per Arzignano. Devo dire che in entrambe le operazioni, ho avuto 
modo anche di apprezzare l’impegno della Dott.ssa Maule, è una materia che magari 
storicamente non era sua, ma devo dire che nel giro di pochi mesi due obiettivi non banali 
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sono stati raggiunti, quindi ovviamente serve il cuore, la politica, ma anche una buona 
procedura dirigenziale. 
Quindi sono qui a ringraziare chi ha contribuito ad arrivare fino a questo punto. Lascio 
l’onore di presentare l’idea al Professor Lora, che so che si è documentato attraverso 
anche delle slide, in maniera da spiegare a tutti i Consiglieri questa bellissima opportunità 
per Arzignano, e quindi chiudo il mio intervento e passo volentieri la parola al Professor 
Lora. Grazie. 
 

DOTTOR LORA 

Diciamo che presentare un’isola così importante come quella di Samos, ricchissima di 
storia, di arte, di economia, di cultura, è una cosa veramente impossibile in questi 
commenti e diapositive, comunque ci proviamo. 
Allora, vediamo l’Isola di Samos segnata con il segno rosso, che è un Isola vicino, 
vicinissima alla Turchia, è separata soltanto da 1.500 metri di canale, e quindi questa 
vicinanza è importante anche dal punto di vista ambientale, perché essendo l’isola vicino 
al Continente, ci sono delle correnti di acqua importanti per cui è un’isola molto verde. 
Avete ricevuto un foglio dove ci sono alcune notizie che poi riguardano anche il Museo 
della Concia che è a Samos. Andiamo pure avanti, l’isola è questa qua, sembra una capra, 
diciamo così accovacciata, è divisa praticamente in due settori: una parte Orientale che 
contiene la capitale, che si chiamava Vathy adesso si chiama anche Samo, perché 
coincideva con l’Isola, e la parte invece Occidentale la cui città principale è Karlovasi 
questa qui. Quella macchia bianca che vedete è una grande montagna che si chiama Kerkis 
che è alta 1.450 metri, poi c’è anche un’altra Lamperos nella parte centrale che è intorno 
ai 1.000 metri.  
Qui vedete anche l’aspetto orografico e vedete la grande montagna e la part centrale. 
Quindi praticamente … ah la grandezza dell’isola, grossomodo ha circa 50.000 abitanti, e 
grossomodo per fare il giro, che sarebbe questo, praticamente si parte da qui, si fa questo 
giro qui saranno 40/50 chilometri, naturalmente non sono strade sempre molto agevoli 
perché essendo molto montuosa, collinosa, naturalmente questo è. 
È ricchissima, essendo un’isola, adesso vi faccio vedere un po' l’ambiente, se voi andate a 
Samos adesso la vedete tutta quanta gialla, perché è piena di ginestre. La ginestra è un 
arbusto molto importante per Samos e anche dal punto di vista economico. 
Qui come vedete ci sono gli olivi e ginestre che sono decorative. Una volta però non erano 
soltanto decorative, erano anche utili perché con il fuoco del legno di ginestra si ottengono 
calorie di 600°, ed infatti c’è il famoso detto di uno che vuol iniziare un’attività di lavoro, 
e dice “non sarà come portare i vasi a Samos perché sicuramente fallirai”, infatti c’era 
l’industria ceramica dovuta a questa possibilità che aveva.  
L’isola anticamente era abitata da oltre 150.000 abitanti, perché c’era una situazione, un 
Tempio di Hera che era il più importante del Mediterraneo, quindi c’era un flusso turistico 
notevolissimo fin dal tempo dei Greci. 
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Questa è una visualità tipica che è Kokkari dove spesso si vedono queste case addossate 
alla spiaggia. Questa è un’altra spiaggia. Le spiagge sono di vario tipo, sono sabbiose, 
sassose, e una caratteristica proprio dei sassi tra l’altro è che ci sono dei sassi bellissimi, ci 
sono dei libri che trattano i sassi nel mondo e ci sono anche quelli di Samos. 
Quello che si vedeva prima, il Kerkis, ecco ci sono degli aspetti molto Dolomitici in 
questa zona qua, lì c’è un punto anche che si chiama “Grotte di Pitagora” perché l’isola è 
nota soprattutto per la nascita di Pitagora, e quindi naturalmente ha avuto anche una 
cultura. 
Infatti c’è questo Pythagoreion, questo monumento a Pitagora. 
Poi ci sono tantissimi piccole Chiese, io ne ho portato una a caso, e ci sono anche molti 
Santuari. Quindi lì sono tutti Ortodossi, naturalmente c’è anche una Chiesa Cattolica. 
Ci sono molti flussi turistici anche per questa faccenda oltre che per l’Archeologia, anche 
proprio per le bellezze naturali. Ci sono dei percorsi di trekking. 
Questa è proprio la piazza di Karlovasi, Karlovasi è una città di circa 20.000 abitanti 
adesso, è una città importante perché in questo tratto di Egeo c’è l’Università dell’Egeo. 
L’Università dell’Egeo è divisa in quattro isole: Una è Samo le Scienze Matematiche, 
quindi c’è la Facoltà di Matematica, di Fisica, e questa qui comunque è la Piazza 
principale. 
Quello in fondo che vedevate è il vecchio Municipio, andiamo un po' più avanti e lo 
vediamo meglio. Questo è un personaggio della Resistenza, diciamo della difesa di Samos 
dai Turchi. 
Allora, Samos fino al 1912, quando c’è stata poi la Guerra di Libia a cui ha partecipato 
l’Italia, era sotto il dominio Turco e non ci stavano assolutamente bene, tant’è vero che è 
rimasto un odio che c’è ancora, un odio notevole, non si sopportano tra Greci di Samos e 
Turchi. Dovete pensare che essendo così vicino alla Turchia è un’isola di confine, quindi 
gode anche di alcune diciamo prerogative amministrative, e non ci sono collegamenti 
regolari. D’estate ci sono collegamenti turistici dal Porto di Ormos, però finita la guerra 
del 1912, la Guerra di Libia l’Italia è subentrata ai Turchi come Provveditorato ed è 
rimasta fino al 1923, e ancora si racconta che la differenza di trattamento tra i Turchi e gli 
Italiani, dobbiamo dire quindi che gli Italiani sono ben visti, c’è ne sono, tra l’altro i 
Farmacisti per esempio, io ne conosco tre almeno, siccome loro non hanno, in Grecia non 
hanno la Facoltà di Farmacia vengono tutti a studiare in Italia, quindi per esempio dove 
siamo noi a Malto Campos, c’è Patrizia ed il marito che sono tutti e due Farmacisti e 
hanno studiato in Italia e lei è anche Italiana, mentre lui era Greco. 
Questo qui è Aristarco di Samos, è importante perché è stato il primo praticamente a 
scoprire che la terra non era piatta, e quindi ha precorso Copernico, è importante anche 
perché l’aeroporto di Samos si chiama Aristarco. Naturalmente queste isole hanno quasi 
tutte l’aeroporto, per quello che riguarda diciamo le possibilità di arrivare a Samos ci sono 
dei voli diretti da Venezia, che quindi fanno Venezia – Samos, e ci vogliono 2,5 ore circa, 
2,20 ore e durante l’estate sono settimanali, oppure bisogna fare Venezia – Atene e poi 
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Atene – Samos, oppure c’è il battello, il traghetto che naturalmente parte da Venezia, 
oppure parte anche da Ancona e si deve fare il Pireo e dopo si arriva a Samos. 
Naturalmente bisogna sempre ricordare che chi vive in un’isola si deve adattare al tempo 
che c’è, perché l’Egeo non è un mare molto calmo, è molto pericoloso. 
Siamo arrivati ad una Chiesa, vi faccio vedere qui, se vedete bene ci sono dei segni di 
danneggiamento che purtroppo 2 anni fa c’è stato un terremoto molto potente che ha fatto 
moltissimi danni, ci sono state 600 case lesionate, c’è stato anche il danno di questa 
Cattedrale, che poi in un secondo tempo ha colpito ancora e probabilmente adesso la 
devono demolire totalmente. Quindi hanno avuto dei danni grandissimi, ci sono stati 
anche un paio di morti. 
Qui adesso invece arriviamo a queste concerie che c’erano, pensate che da Arzignano dal 
1880 al 1930, in questo periodo che loro facevano la concia, Arzignano aveva tre concerie 
e Samos a Karlovasi ne aveva 50. Quindi avevano un’attività conciaria grandissima, e gli 
edifici della concia sono rimasti, e qui ne vedete un altro che però adesso in parte è caduto, 
se vedete ci sono ancora le vasche. Perché purtroppo loro allora scaricavano direttamente 
in mare eh. Sono sopravvissuti comunque questi qui, solo pochi sono stati diciamo 
recuperati, perché sono di proprietà dell’Università. 
Ecco, qui alcuni sono recuperati, siamo vicino al Porto, e sono tutti quanti di stile Liberty, 
ci sono anche delle belle ville. Questi sono uffici commerciali, erano collegati, c’erano 
Banche nazionali naturalmente. Questa è una vecchia conceria, quello che è rimasto, ci 
sono ancora dentro degli strumenti antichi che possono essere recuperati, e volendo sono 
storici. 
Ecco qua vedete una vecchia conceria, naturalmente è tutto crollato, ma sono crollati 
anche quelli grandi eh. 
Queste qua sono le villette, ci sono tantissime ville, erano facoltosi anche. Ci sono alcune 
ville che sono molto belle anche, sono state recuperate come questa, o anche questa, e 
sono tutte quante … Ecco questa qui invece è una delle strutture della concia che è stato 
adibito a Museo. C’è un piccolo Museo della Concia, noi ne abbiamo uno e un altro ne 
abbiamo anche in Sardegna, in Italia non c’è ne sono altri, e poi c’è né un altro in Spagna. 
Qui vedete un tratto del Museo, ci sono documenti, ci sono macchine del tempo che sono 
state ripristinate naturalmente.  
Ecco, questo ve lo faccio vedere perché è l’unica fotografia che ho messo 
dell’Archeologia, ma l’Archeologia a Samos è una cosa importantissima, c’è un Museo 
Archeologico importante, ci sono tuttora degli scavi vicino alla zona dell’aeroporto, dove 
c’era il Tempio di Hera, dove è stata trovata questa statua che è alta 5 metri, e quando 
stavano già restaurando il Museo hanno dovuto alzare il tetto, si vede anche il segno dove 
era il tetto, e questa è l’ultima fotografia che fa vedere questo aspetto della differenza tra 
le persone e questa statua. C’erano degli artisti, che adesso sono cose che poi spero 
vediate, tutti quanti vadano perché è un Isola molto importante e bella anche dal punto di 
vista turistico naturalmente, soprattutto. 
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Noi siamo là dal 2005, abbiamo comprato un terreno con due amiche di mia moglie e mia 
moglie, e abbiamo fatto tre villette, e andiamo la durante l’estate, però troviamo molti altri 
Italiani che vanno. C’è anche un albergo che addirittura ci sono due Italiani di Genova che 
gestiscono l’albergo.  
Quindi ecco io non ho altro da dire, cioè ci sarebbero tante cose da dire, però ovviamente 
non posso dilungarmi. 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Faremo un approfondimento prima di organizzare le visite a Samos, in maniera che 
arriviamo tutti preparati, perché chi vuol venire … 
 

DOTTOR LORA 

Grazie. 
 
Applausi dalla Sala 

 

PRESIDENTE 
Professore grazie a nome di tutto il Consiglio. 
Procediamo quindi … prego Consigliere Panarotto. 
 

CONSIGLIERE PANAROTTO 
Posso fare un piccolo intervento di ringraziamento sicuramente al Dottor Antonio Lora, 
per questa proposta a cui mi sento particolarmente legato, perché ho avuto modo negli 
ultimi due anni di passare le mie vacanze estive nell’Isola di Samos, e di conseguenza 
penso che mi farò gentilmente promotore anche di organizzare un viaggio tutti insieme, 
insieme alla mia ragazza, la nipote del Dottor Lora, insomma di farvi visitare veramente 
bellezze impressionanti.  
È un’isola che ha il mare della Sardegna ma si passa ai pini della macchia mediterranea, 
agli abeti, al terreno brullo e agli olivi, e di nuovo alle ortensie e a tutti i fiori, c’è 
veramente … si passa dal mare alla montagna nel giro di 200 metri, e veramente ringrazio 
e spero che sia questo gemellaggio, sia proficuo non solo in termini di … anche 
soprattutto di scambio culturale con quello che era veramente un settore prolifico al tempo 
della concia.  
Ho avuto modo di visitare il Museo, ho avuto modo di vedere le concerie, e veramente 
sarebbe bello instaurare un rapporto proficuo con quest’isola e con questa città. 
Grazie ancora Dottor Lora e insomma ci vediamo a Samos. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Panarotto. 
Ci sono altri interventi? 
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Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 
Intendo innanzitutto annunciare il mio voto favorevole a questa iniziativa che 
approfondirò nella dichiarazione di voto. Colgo l’occasione per ringraziare il Dottor 
Antonio Lora per la più che esaustiva presentazione, nel caso qualcuno avesse dubbi io 
penso che siano stati del tutto fugati, e io devo tuttavia confermare la mia fama di 
rompiscatole. Perché guardando sul Web ho visto che il Comune di Karlovasi sarebbe 
stato sciolto nel 2011 e accorpato a Samos, ho verificato più fonti e questo è confermato.  
Però per non fare figuracce, perché il mio intervento sia solo a sostegno di questa 
iniziativa, questa mattina mi sono preso la briga di scrivere all’Ambasciata di Grecia in 
Italia, che mi ha confermato che il Comune di Karlovasi non esiste più e appartiene al 
Comune di Samos, cosa ho fatto? Ho scritto una mail in Inglese, perché non so se mi 
avrebbero risposto in Italiano al Comune di Samos, alla quale però non ho avuto risposta. 
Io chiedo solo se sicuramente si sia individuato l’Ente di riferimento per condurre a buon 
fine il gemellaggio. Grazie. 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Sì, effettivamente sul Web avevo anche io notato questa cosa, infatti la domanda era se ci 
gemelliamo con Samos o Karlovasi. 
In realtà devo dire che avremo una call, penso tra qualche giorno proprio con gli 
amministratori, dalla corrispondenza che abbiamo ricevuto, la Dott.ssa Maule mi può 
aiutare, viene intestata Repubblica Greca, Prefettura di Samos, Comune Occidentale, 
Ufficio del Sindaco, proveniente da Karlovasi. 
 

RESP. UFFICIO FINANZIARIO – DOTT.SSA MAULE 

Sono divise in Oriente e Occidente … 

 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Sì, c’eravamo accorti di questa, perché era la prima notizia che si trovava dello 
scioglimento, in realtà hanno accorpato mantenendo sembra … 
 

RESP. UFFICIO FINANZIARIO – DOTT.SSA MAULE 

Mentendoli comunque, tant’è che appunto c’è anche nel biglietto da visita … 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Quindi anche questa cosa l’avevamo un po' notata anche con il Professor Lora qualche 
mese fa. In realtà l’unica cosa che deve ancora definire è se formalmente la Municipalità 
si chiama Samos Distacco di Karlovasi o Karlovasi.  
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Diciamo però che anche nel pre-grafiche che stiamo studiando la keyword Samos è molto 
forte e molto conosciuta, quindi comunque si pensava di mantenere lo slang “Isola di 
Samos – Karlovasi”, perché il richiamo turistico e anche di conoscibilità del nome 
andrebbe comunque a tutto vantaggio del gemellaggio. 
Spero di aggiornarvi nel prossimo Consiglio Comunale con il Sindaco, proprio in virtù 
della call che andremo a fare nei prossimi giorni, perché ad oggi siamo andati avanti di 
corrispondenza scritta, anche perché il greco, a differenza del latino che come sai parlo 
quotidianamente, il greco ho ancora qualche difficoltà. 
Ringrazio anche io il Professor Lora perché ha trovato veramente quel quid che può unire 
Arzignano a dei fratelli Greci. 
 

DOTTOR LORA 

Io posso dire questo, che sono andato in Municipio, mi sono incontrato con uno che è 
seduto al posto del Sindaco, c’era la Segretaria del Sindaco, siamo andati nella Sala del 
Sindaco, mi ha dato il suo biglietto da visita in cui c’è scritto Major, e insomma ad un 
certo momento io non so se poi sia uno che vanta di essere il Sindaco, comunque se si 
guarda la lettera c’è scritto Comune Occidentale, mentre quell’altro è Orientale. 
È vero che nel 2011 hanno abolito tutti quanti i piccoli Comuni e avevano abolito quindi 
evidentemente anche Karlovasi, ma dopo hanno fatto due Comuni. Almeno io conosco 
questa persona e spero la conosciate anche voi tra poco, e quindi si può fare anche in 
videoconferenza, quindi si può parlare con lui e dirà lui se è il Sindaco o non lo è, però 
insomma il Comune c’è, il palazzo l’avete visto, io sono andato dentro, ho dovuto 
chiedere anche di alcuni documenti, delle pratiche eccetera, quindi non so se ci sono 
ancora dubbi. 
Però faccio vedere che dove si legge quella roba lì, c’è scritto anche che Karlovasi è un 
villaggio, e qui invece è una cittadina da 20.000 abitanti, con delle Chiese, con dei palazzi, 
quindi … 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 

Professor Lora, gentilissimo anche perché sappiamo che Sterle ha sempre a cuore i 
Sindaci ombra, e quindi magari in questo caso abbiamo un Sindaco vero. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Dottor Lora, grazie ancora. 
Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Forse per la prima volta in 15 anni che la conosco non ho colto la battuta Vicesindaco, 
dopo me la spiega. No, io ringrazio ancora il Dottor Lora e credo … lungi da me aver 
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posto dei dubbi, è solo perché leggendo e trattando per non invalidare tutto l’ottimo 
percorso che si sta facendo ho ritenuto di dove farlo notare. 
Dottor Lora, io la rassicuro, io anelo di ballare con lei il sirtaki a Samos, quindi vada 
tranquillo assolutamente la ringrazio. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Ci sono altri interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
È da anni che ad Arzignano si parla di gemellaggio, se noi guardiamo i Comuni circostanti 
tutti più o meno esibiscono nel segnale di entrata della propria città un gemellaggio. Noi 
città capoluogo di questa Vallata fino a questo momento non abbiamo potuto vantare 
questo primato, questa iniziativa. Motivo per cui io mi complimento con 
l’amministrazione Comunale, con la Giunta, anche, e mi costa molto, con il Vicesindaco 
Marcigaglia, perché penso che questa sia un’iniziativa importante per Arzignano, perché è 
un’iniziativa culturale. Un’iniziativa che vuole favorire l’apertura degli orizzonti della 
nostra popolazione, già certo impegnata a girare per il mondo per lavoro, per studio, ma 
che per la prima voltapossa favorire una connessione vera, uno scambio culturale tra la 
nostra cultura industriale, chiamiamola Padana e una cultura industriale Mediterranea. 
Se andiamo poi, come ben illustrato dal Dottor Lora, ad aggiungere le similitudini dovute 
anche alla conquista del Protettorato Italiano in seguito alla guerra Italo – Turca del 1911, 
io credo che questa sia veramente una bella occasione per Arzignano, e gli Arzignanesi di 
poter ampliare ulteriormente i loro orizzonti. 
Per tutte queste ragioni preannuncio il mio voto convintamente favorevole, perché 
sicuramente questa è un’iniziativa che avrà un costo, ma come ebbi a dire quando 
inaugurammo questa Sala i soldi investiti per la Cultura non sono spesi ma sono investiti 
per il benessere e la lungimiranza della popolazione tutta. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Ci sono altre dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 10 all’ordine del 
giorno. 
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PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. 

 
Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 
punto 10 all’ordine del giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
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PUNTO 11 O.D.G. – COMUNICAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE DELLA 

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 82 DEL 20/04/2022, CONTENENTE 

VARIAZIONI DI CASSA AL BILANCIO DI PREVISIONE 2022. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 11 ad oggetto:“Comunicazione al Consiglio Comunale della 

Deliberazione di Giunta Comunale n. 82 del 20 aprile 2022, contenente variazioni di 

Bilancio”. 

Relaziona il Sindaco. 

 

SINDACO 
Grazie Presidente. 
La leggo, tanto è una variazione comunque di cassa ecco.  
Su conforme istruttoria del servizio competente ai sensi dell’art. 175, comma 5 ter del 
Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267, il Sindaco Alessia Bevilacqua riferisce che con 
la seguente deliberazione della Giunta Comunale che si allega al presente atto sono state 
apportate variazioni di cassa al Bilancio di Previsione 2022/2024 n. 82 del 20 aprile 2022 
ad oggetto: “Bilancio di Previsione 2022/2024 variazione di cassa, art. 175, comma 5 bis 

lettera D) Decreto Legislativo 267/2000”. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
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PUNTO 12 O.D.G. – MOZIONE PROT. N. 24582 DEL 23/05/2022 AD OGGETTO: 

“RECUPERO E PULIZIA DEL BUSTO DI GIACOMO PELLIZZARI A VILLA 

BRUSAROSCO. 
 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 12:“Mozione: “Recupero e pulizia del Busto di Giacomo 

Pellizzari a Villa Brusarosco”. 

Primo firmatario Consigliere Sterle.  
Prego se vuol darne lettura. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Mozione oggetto: Recupero e pulizia del Busto di Giacomo Pellizzari a Villa Brusarosco. 
Come è noto al termine del primo vialetto pedonale di Villa Brusarosco in Via IV 
Novembre, direzione centro storico, sulla destra si trova un busto in metallo installato nel 
1983, al fine di celebrare il Centenario della nascita di Giacomo Pellizzari, grande 
imprenditore e filantropo, pioniere dell’industria metalmeccanica e fondatore 
dell’omonima azienda. 
Vista l’importanza storica e culturale che ne riveste la figura di Giacomo Pellizzari per la 
comunità di Arzignano, e come conseguentemente assumono analoga importanza tutte le 
rappresentazioni figurative ispirate a tale fondamentale personaggio. 
Verificato che allo stato attuale il monumento nella sua interezza si trova in condizioni di 
degrado, infatti il busto si presenta imbrattato si spera solo di deiezioni di colombi e non di 
atti vandalici, le scritte sul basamento risultano essere ormai molto usurate, alcuni sassi 
dell’aiuola protettiva risultano mancanti e nel complesso necessitanti di manutenzioni, e 
infine se non bastasse il retro del busto stesso potrebbe essere utilizzato come ricovero per 
alcuni oggetti destinati allo sport, vedi allegati fotografici dietro. 
Alla luce di ciò il Consiglio Comunale impegna il Sindaco e la Giunta a predisporre in 
piano di recupero e restauro del monumento nel suo complesso, ed eventualmente qualora 
ne sussistano le oggettive condizioni, a porre allo studio, coinvolgendo tutti i soggetti che 
possono essere interessati dalla questione, una eventuale ricollocazione dello stesso 
all’interno della Villa Brusarosco, al fine di renderlo più visibile magari alla fine del 
sopracitato vialetto e non a lato del medesimo. In fede. 
La mozione è abbastanza chiara, credo piuttosto chiara, e l’interesse per un monumento e 
per un personaggio storico della nostra città, e senza che questa voglia passare per una 
captatio benevolentiaeperò il settore interessato è quello dei Lavori Pubblici, e credo che 
la questione possa stare a cuore anche all’Assessore Riccardo Masiero, perché suo nonno 
e suo omonimo il Dottor Riccardo Masiero fu il braccio destro di Giacomo Pellizzari, e 
tanto onorò la città anche come Consigliere Comunale indipendente tra gli anni ‘40 e ‘50. 
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E mi si permetta la chiosa, e ripeto senza che questa voglia passare per una lisciatura 
dell’Assessore che non ne ha bisogno, forse anche questa è una delle figure storiche di 
Arzignano preso in considerazione l’altra volta Libero Giuriolo del quale forse andrebbe 
parlato di più. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Apriamo la discussione. 
Ci sono interventi? 
Prego Assessore Masiero. 
 

ASSESSORE MASIERO 
Allora, per quanto riguarda la mozione, parlo a nome di tutta la maggioranza, 
sottoscriviamo l’impegno, e l’impegno è in particolare quello dei Lavori Pubblici insieme 
con il collega Lovato, tra l’altro ci siamo già attivati per ipotizzare un certo tipo di pulizia 
anche con tecnologie innovative. Quindi stiamo valutando anche questa ipotesi. 
Per quanto riguarda invece l’eventuale ricollocazione, questo è oggetto di analisi da parte 
della Giunta, dell’Amministrazione, nonostante comunque sia in un posto certamente 
dignitoso e apprezzabile, comunque anche l’Amministrazione sta ponendo delle 
valutazioni in merito a questo. Anche perché abbiamo delle opere che verranno avanti che 
potrebbero prevedere anche proprio la ricollocazione dello stesso, io chiamo anche 
monumento, mi permetto anche di nominarlo proprio un monumento. 
Ringrazio per il riferimento al nonno, di cui porto il nome e anche il cognome, che è un 
vanto per me ma è anche ovviamente una grande responsabilità. Non ho preparato niente 
perché questo è un qualcosa di inaspettato, però vado così a braccio nel dire 
semplicemente, ricordando una cosa, tra l’altro io faccio parte di quella corrente di 
Arzignano che ricorda molto di più Giacomo Pellizzari che qualche altro maestro di 
orchestra o figlio eccetera così. Questa però è giustamente per come ha detto anche il 
Consigliere Sterle, per un’appartenenza familiare. 
In un libro, che non so se lei ha potuto leggere, Giacomo Pellizzari “Il suo tempo, la sua 
gente”, in una lettera il Commendator Pellizzari, credo fosse il 1945, cominciava già a 
diventare cieco tra l’altro, scriveva come ha riportato nel libro, il suo fidato collaboratore, 
mi ricordo proprio questa frase in cui diceva “con la tua collaborazione mi sento 

tranquillo”. 
Ecco, questa è la collaborazione che io ho sempre cercato di dare alle amministrazioni, al 
mio Comune, sia quando ero Consigliere di opposizione sia quando sono stato anche 
fortunatamente e onoratamente Assessore del precedente Sindaco e dell’attuale Sindaco. 
Questa collaborazione vuole essere una collaborazione certamente fattiva e con quei 
principi che credo che abbiano proprio marcato il Commendator Pellizzari e anche mio 
nonno, cioè il rispetto, l’impegno e soprattutto la buona amministrazione. 
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PRESIDENTE 
Grazie Assessore Masiero. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Ringrazio la maggioranza tutta per accogliere questo mio appello disinteressato se non da 
cittadino e amante della storia, motivo per cui, ripeto per la terza volta, io prendo il posto 
di Gentilin come excursus storici da questa sera in poi. Vorrei ricordare le parole di mio 
prozio Valter Bettega che fu per anni impiegato della Pellizzari, che mi raccontò questo 
episodio che testimoniò dopo la morte del figlio di Giacomo Pellizzari, Antonio Pellizzari, 
e la successiva e concomitante crisi che investì l’azienda, le officine meccaniche, con gli 
scioperi, i licenziamenti, la cassa integrazione, parliamo della prima metà degli anni ’60, 
avvicinandosi all’autunno caldo del ’68.  
Una mattina dopo una riunione nell’Ufficio Personale con Sindacati e creditori, secondo 
mio zio Valter, quindi pover’anima è qualche anno che è mancato, ma lui mi disse che la 
testa in marmo che attualmente si trova al Monumento dei Marinai, del Commendator 
Pellizzari si trovava all’ingresso delle officine come ricordo del medesimo, e uscito 
dall’Ufficio del Personale il Dottor Masiero picchio con uno schiaffo il busto chiedendogli 
davanti alla possibilità di licenziamenti, di sfacelo dell’azienda “perché stai permettendo 

tutto questo”. Quindi una devozione verso il lavoro, verso la città, verso colui che ha 
creato molte cose, veramente encomiabile. 
Non so se conosceva l’episodio, ripeto non è assolutamente la famosa leccata, però ripeto 
tra i personaggi che ad Arzignano vanno ricordati, io penso vada inserito. Ciò detto 
ringrazio ancora la maggioranza per questo apporto che si vuole portare a questo piccolo 
miglioramento per la nostra comunità. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Ci sono altri interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 12 all’ordine del 
giorno. 
 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
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Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
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PUNTO 13 O.D.G. – MOZIONE PROT. N. 24722 DEL 23/05/2022 SULL’IMPORTANZA 

DELLE API E DELL’APICOLTURA. 
 

 

PRESIDENTE 
Procediamo quindi con il punto n. 13:“Mozione protocollo 24722 del 23.05.2022 

sull’importanza delle api e dell’apicultura”. 

Il primo firmatario Consigliere Beschin. 

 

CONSIGLIERE BESCHIN 

Grazie Presidente. 
In realtà si tratta di una mozione promossa e costruita dall’amico Gabriele Tasso, Sindaco 
di San Pietro Mussolino, e soprattutto dall’Onorevole Luca De Carlo coordinatore 
regionale di Fratelli D’Italia e Sindaco di Calalzo di Cadore. 
È un’iniziativa che ritengo importante in quanto, se pensiamo che le api domestiche e 
selvatiche sono responsabili dell’impollinazione di oltre il 70% delle specie vegetali sul 
nostro pianeta. Ne do lettura. 
Considerata l’importanza rivestita dalle api e con essa dell’apicultura, quale elemento di 
sviluppo sostenibile dei territori, e al tempo stesso come strumento indispensabile per la 
tutela delle biodiversità e della sicurezza alimentare attraverso l’impollinazione. 
Constatata la necessità di dedicare una maggior attenzione politica e normativa, a tutti i 
livelli, alla questione della tutela e del rafforzamento dell’apicultura, in quanto attività 
portatrice di interessi comuni globali. Visto il legame stretto e diretto che agricoltura e 
apicultura hanno con la specificità del territorio l’importante ruolo che possono svolgere 
come strumento di tutela e salvaguardia dell’ambiente. 
Tenuto conto altresì del ruolo che i Comuni e gli Enti Locali rivestono per lo sviluppo 
sostenibile di un territorio, e l’importanza di rendere noti all’opinione pubblica i benefici 
legati alla presenza delle api, impegna il Sindaco e la Giunta a: 

- favorire e sostenere nella propria comunità locale, lo sviluppo delle attività 

apistiche in maniera diffusa sul territorio, come opportunità di reddito e 

inclusione sociale, e come bioindicatore dello stato di salute dell’Ambiente; 

- favorire la presa di coscienza sul ruolo delle api, dell’apicultura, sulla 

salvaguardia della biodiversità, della sicurezza alimentare, e come opportunità di 

sviluppo economico sostenibile del territorio; 

- includere e incrementare nella pianificazione del Verde Pubblico, la coltivazione 

di specie vegetali gradite alle api, anche attraverso la realizzazione di aree 

dedicate, rilanciando la coltivazione di piante locali mellifere; 

- porre grande attenzione ai trattamenti sulle alberate cittadine, da evitare in 

fioritura e in presenza di melata; 
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- ridurre progressivamente fino ad eliminarlo, l’uso di erbicidi nella manutenzione 

dei cigli stradali e negli spazi verdi pubblici; 

- promuovere una riflessione nella comunità locale, coinvolgendo i cittadini e i 

principali portatori di interesse sul rapporto tra l’agricoltura e le api, e sulle 

possibili strategie di valorizzazione e salvaguardia del territorio, che possano 

attraverso il recupero l’adozione di buone pratiche agricole e incentrate sulla 

sostenibilità. 

Considerato l’art. 4 delle Legge Nazionale n. 313 del 2004, di impegnarsi a far rispettare 
l’art. 9, comma 4 e 4 bis della relativa Legge della Regione Veneto n. 41 del 2017, qui 
riportato: “Sono vietati i trattamenti con prodotti fitosanitari tossici per le api e gli insetti 

pronubi sulle culture arboree, arbustive, erbacee, ornamentali, durante le fioriture. La 

secrezione di sostanze extra floreali o in presenza di fioriture spontanee di piante 

infestanti. Tali trattamenti sono ammessi successivamente allo sfalcio, con eliminazione 

del cotico erboso o a sua completa essicazione. In ogni caso tutti i trattamenti sono 

effettuati nel rispetto delle specifiche modalità d’uso, ogni sospetto caso di avvelenamento 

è tempestivamente segnalato al Dipartimento di Prevenzione dell’Azienda ASL, che 

espleta i sopraluoghi e gli accertamenti necessari ad individuare la causa e i responsabili 

dell’avvelenamento. Potranno essere eseguiti i trattamenti fitosanitari su culture legnose, 

ornamentali e spontanee al di fuori del periodo di fioritura previa eliminazione o 

appassimento naturale dell’eventuale flora in fiore sottostante”. 
- promuovere e sostenere iniziative a sostegno dell’apicultura, eventi, mostre, 

convegni, premi, anche in collaborazione con altri Comuni, ivi inclusa la 

realizzazione di azioni concrete e simboliche nella propria città, al fine di 

sensibilizzare la cittadinanza, quali ad esempio la realizzazione di un giardino 

delle api, l’ideazione di percorsi didattico informativi, l’utilizzo delle api come 

tema artistico decorativo nei progetti di riqualificazione urbana e di decoro delle 

citta; 

- sollecitare l’impegno dei Governi e delle istituzioni a tutti i livelli locali, nazionali 

ed internazionali, nella difesa e salvaguardia delle api e dell’apicultura; 

- promuovere iniziative di informazione e sensibilizzazione sul valore di bene 

comune dell’apicultura, coinvolgendo in particolare le scuole di ogni ordine e 

grado del proprio territorio; 

- condividere i contenuti della campagna attraverso i propri canali informativi. 

Grazie.  

 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Beschin. 
Apriamo la discussione. 
Prego Consigliere Sterle. 
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CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Preannuncio che il mio voto sarò favorevole, perché trovo che questa motivazione porti 
una duplice utilità. Innanzitutto quella di dare un segnale, sappiamo che le mozioni 
servono fondamentalmente a questo, dare un segnale per cominciare a muovere un 
impegno anche degli Enti Locali verso la conservazione di questa specie, che è 
fondamentale non solo per la produzione di questo alimento ma per la conservazione della 
specie umana, come dimostrato dagli studi. Quindi ha tutto il mio sostegno. 
La trovo altresì utile perché può contemporaneamente risolvere il problema che abbiamo 
parlato all’inizio, della fuoriuscita del Consigliere Steccanella dal Gruppo, perché 
facendosi il Consigliere Beschin ormai portatore di istanze di Fratelli d’Italia può fare 
direttamente richiesta al Consigliere Marzotto per entrare nel Gruppo, e il Gruppo Misto 
torna monocomponente e abbiamo risolto tutto. Questo potrebbe a mio giudizio essere un 
ottimo quadro, tuttavia restando, togliendomi dal faceto e tornando al serio, confermo il 
mio voto favorevole alla mozione. 
 

PRESIDENTE 
Prego Consigliere Beschin. 
 

CONSIGLIERE BESCHIN 

Volevo rassicurare il Consigliere Sterle che è un’iniziativa che è stata promossa dal 
coordinatore regionale di Fratelli d’Italia, ma è stata sposata da più amministrazioni di 
destra e di sinistra, quindi da questo punto di vista qua non c’è nessuna appartenenza al 
partito, quando si portano avanti queste battaglie qua penso che siano, come ha detto lei, 
delle cose che dovrebbero sensibilizzare l’opinione pubblica, la cittadinanza in generale, le 
amministrazioni, indipendentemente dalla loro etichetta politica che penso interessi gran 
poco ai cittadini. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Beschin. 
Tra l’altro comunque io se posso dire una cosa, ho trovato che comunque già alcune 
aziende di Arzignano hanno risposto in merito. Questo perché hanno fornito piante ai 
cittadini proprio riferite alle api, inoltre io ricordo che anche nella Scuola dell’Infanzia 
stanno educando già i bambini in questo senso, e hanno già dato dei semi per i fiori 
dedicati alle api. Quindi rassicuriamo anche il Consigliere Beschin in merito. 
Se ci sono altre dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 13 all’ordine del 
giorno. 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 31 maggio 2022. 

 

 
Pag. 56

 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 13.  

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
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PUNTO 14 O.D.G. – INTERROGAZIONE PROT. N. 24995 DEL 25/05/2022 AD 

OGGETTO: “ALLAGAMENTO VIA CARDINA IN SEGUITO A FENOMENI 

ATMOSFERICI DEL 24 MAGGIO 2022”. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo punto il n. 14:Interrogazione prot. 24995 del 25 maggio 2022 ad oggetto: 

“Allagamento Via Cardina in seguito a fenomeni atmosferici del 24 maggio 2022”. 

Primo firmatario il Consigliere Sterle. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Innanzitutto ringrazio la Presidenza per aver accolto l’interrogazione fuori dalla 
Conferenza dei Capigruppo, eravamo comunque nei giorni previsti dal Regolamento, ma 
ringrazio per la cortesia e per la comprensione verso il tema. 
Oggetto: Allagamento Via Cardina in seguito a fenomeni atmosferici del 24 maggio 2022. 
Il 24 maggio 2022 … Consigliere Bordin buonasera … siccome l’acqua è arrivata in Via 
Cardina preveniva … 
 

PRESIDENTE 
Consigliere Sterle la prego di lasciare il Consigliere Bordin … 
 

CONSIGLIERE STERLE 
No, siccome l’acqua è arrivata in Via Cardina e proveniva probabilmente da Castello, non 
vorrei che fosse prodotta dallo sciacquone del Consigliere Bordin … 
 

CONSIGLIERE BORDIN 
No, se fai questo effetto Sterle, no quando tu parli, e la gente va in bagno in continuazione 
… 
 

PRESIDENTE 
Consigliere Sterle prego dia lettura all’interrogazione. Grazie. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Oggetto: Allagamento Via Cardina in seguito a fenomeni atmosferici del 24 maggio 2022. 
Il 24 maggio 2022 alle ore 23:00 circa un fenomeno temporalesco con grandine ha 
interessato la nostra città, come testimoniano foto e video dei concittadini diffuse 
attraverso i Social, le Vie Cazzavillan e Mazzini venivano investite da un vero e proprio 
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fiume d’acqua, grandine e rifiuti provenienti da diverse strade, che andava a sfociare nelle 
Vie 4 Martiri, Duca d’Aosta e Cardina. 
Mentre le prime due reggevano piuttosto bene, Via Cardina, che si trova al di sotto del 
livello delle sue sopracitate strade, veniva completamente allagata, e in essa si 
depositavano rifiuti e grandine per un’altezza di circa 30 centimetri. A detta dei residenti 
prontamente intervenuti per cercare di favorire il deflusso delle acque, le caditoie non 
sarebbero da tempo oggetto di pulizia.  
Alla luce di ciò di chiede al Sindaco: 

• se si stia verificando perché tale flusso abbia superato tutte le difese predisposte 

anche con recenti lavori all’inizio di Via Duca d’Aosta; 

• quali opere aggiuntive si intendono eseguire al fine di evitare il concentrarsi del 

flusso d’acqua in Piazza Beltrame, e conseguentemente nelle vie sopra citate; 

• quali interventi immediati si intendano mettere in campo per scongiurare il 

ripetersi degli allagamenti in Via Cardina, purtroppo non nuova a questi episodi; 

• se esista un sistema di monitoraggio della frequenza della pulizia delle caditoie. 

In fede. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Prego Sindaco. 
 

SINDACO 
Grazie Presidente. 
Leggo quanto è arrivato da Acque del Chiampo, sono stati interessati anche 
dell’interrogazione. 
L’evento meteo a cui si fa riferimento ha colpito prevalentemente il territorio del Comune 
di Arzignano il 24 maggio 2022 dalle ore 22:33 alle ore 23:03.  
Il pluviometro gestito da Acque del Chiampo ubicato in Via Cimabue ha registrato una 
precipitazione di 23.8 millimetri in 15 minuti, con intensità media di 95.2 millimetri orari. 
La precipitazione complessiva attribuibile all’evento è di 27.4 millimetri. 
L’accumulo di precipitazione ha colpito tra le altre zone anche Via Cardina, dove 
confluiscono le portate di fognatura provenienti dalle Vie Fiume, Trento, Mazzini, 
Matteotti e laterali.  
Abbiamo riscontrato che buona parte della portata meteorica non è stata drenata dal 
sistema fognario, perché le caditoie stradali sono state ostruite da foglie e grandine, oltre 
che dai rifiuti movimentati dalla portata in transito lungo le strade. Immediatamente dopo 
la conclusione della precipitazione Acqua del Chiampo è intervenuta con i propri 
automezzi, per rimuovere la grandine accumulatasi in Via Cardina. Nei seguenti giorni di 
giovedì e venerdì ha effettuato la pulizia delle caditoie nella zona colpita, in modo da 
garantire il drenaggio delle acque meteoriche nel caso di successivi eventi.  
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Lo stato di efficienza delle caditoie era comunque buono e non sono state rilevate 
ostruzioni negli allacciamenti delle caditoie. L’evento è stato caratterizzato da un’intensità 
non particolarmente elevata, tuttavia gli eventi della precipitazione sono stati accentuati 
dal parziale funzionamento delle caditoie a causa del materiale che le ha ostruite, il 
mancato drenaggio delle acque è stato provocato dal materiale movimentato dall’evento 
meteorico, piuttosto che dalla mancata manutenzione dei manufatti a presidio della strada. 
Acque del Chiampo ha nel proprio piano investimenti l’intervento per il rifacimento delle 
condotte miste lungo le vie Trento e Fiume 2024 - 1° Stralcio Funzionale 3.000.000 di 
euro. 
In tal modo si prevede anche di invasare a quota parte del volume riducendo la frequenza 
degli eventi critici per il sistema fognario. Tuttavia in caso di eventi di questo genere è 
difficile garantire l’efficienza delle caditoie nel caso di trasporto di materiale solido, 
vegetazione, grandine e rifiuti. 
Come già affermato in precedenza immediatamente dopo la conclusione dell’evento 
meteo si è provveduto alla pulizia delle caditoie lungo Via Cardina.  
Acque del Chiampo svolge attività di pulizia delle caditoie, in particolare nel territorio del 
Comune di Arzignano ne sono censite 6.544, nel periodo 2018-2021 è stata effettuata la 
pulizia complessivamente di 3.027 caditoie, la frequenza con la quale viene svolta la 
pulizia non è omogenea ma si concentra nelle zone che storicamente hanno mostrato 
criticità, in particolare Via Cardina e limitrofe sono state oggetto di intervento nei mesi di 
febbraio 2020 e maggio 2021. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Ringrazio il Sindaco per la risposta tecnica, perché si tratta di una risposta tecnica che 
comunque esaurisce alle mie domande. Ciò detto che il mio non è un atto d’accusa 
assolutamente verso mancanze, perché dalla risposta che abbiamo avuto non ci sarebbero 
state, tuttavia mi sento di appellarmi affinché oltre alla previsione dei lavori su Via Trento, 
su Via Fiume, per impedire lo scarico abbondante di acque che convergono in quella 
direzione, mi permetto di sollecitare un’attenzione, una risposta più politica che tecnica, 
magari con l’attenzione di stare particolarmente all’erta su quella strada. 
Quella strada nel … questa sera vi ho detto che vi riempio di excursus, la mia famiglia ha 
vissuto lì, la mia famiglia materna ha vissuto lì per più di 100 anni, quindi quella strada 
nel 1976 visse un’alluvione e da allora si interrò la Rogia che passava per di lì. Le 
famiglie da allora sono dotate di paratie per questo fenomeno che ciclicamente si ripete. 
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Quindi il mio non è assolutamente un atto d’accusa o dire perché non l’avete fatto, perché 
in maggioranza e in Giunta ci sono stato anche io e il fenomeno c’era anche allora come 
c’è adesso, ma porre una particolare attenzione nei momenti in cui si verificano questi 
episodi, e quindi con una pulizia se si può ancora più attenta per impedire che queste 
famiglie ogni volta vadano sotto. Perché questo effettivamente accade, e vi assicuro come 
tutti noi abbiamo provato con l’alluvione, con il temporale del 2020, con altri episodi, 
arrivare sul posto dove sono appena accaduti questi episodi, e trovare le persone disarmate 
e piangenti e anche un po' arrabbiate per questo fatto, credo che non sia bello per nessuno 
di noi né di maggioranza né di opposizione. 
Quindi ringrazio ancora il Sindaco, aspettiamo le risposte tecniche, ma confido in 
un’attenzione ancora più grande. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Voleva dire qualcosa Sindaco 
 

SINDACO 
Semplicemente per dire che comunque Acque del Chiampo … ad ogni temporale vi posso 
assicurare mi viene l’ansia, cioè mi metto sulla finestra, comincio a chattare con le chat 
che abbiamo di emergenza per attivare tutti ancora prima di sapere se scende grandine, 
sabbia o altro. Quindi l’attenzione c’è tant’è vero che gli automezzi di Acque del 
Chiampo, sia a San Bortolo, sia Via Cardina, arrivano appena si può intervenire, e dopo 
appunto che la pioggia o la grandine, insomma che il temporale si è calmato. Altrimenti 
non stiamo lì ad aspettare che finisca il temporale per attivare, lo facciamo subito appena 
vediamo appunto che sta arrivando un temporale.  
Ecco su questo credo … capisco magari i cittadini, quella sera non potevo uscire io, ho 
attivato subito Maurizio Dal Barco in borghese, e ho attivato Acque del Chiampo.  
Io personalmente non sono potuta uscire per motivi personali, ero a casa da sola con mio 
figlio, non potevo lasciare a letto un bambino, un ragazzo di 12 anni, tra l’altro il giorno 
dopo sono stata anche male, sono stata in Ospedale, per cui è stato … però ascolterò 
volentieri anche i residenti di Via Cardina, come abbiamo fatto anche con San Bortolo in 
tempo passato. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Brevissimo ulteriore … Beh non potevo, anche se è brevissimo, no per ringraziarla perché 
comprendo, nessun dubbio sull’intervento tempestivo, perché mi sono recato lì e ho 
trovato Maurizio Dal Barco, il Comandante Dal Barco non in borghese ma in divisa, 
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perché ci tiene, e anche il Vicepresidente di Acque del Chiampo ad onore del vero. Quindi 
lo posso assolutamente dire.  
Naturalmente in un mondo ideale, ripeto in un mondo ideale, questo fenomeno si potrebbe 
si dovrebbe prevedere, però capisco le sue argomentazioni e colgo l’occasione per farle i 
migliori auguri per gli eventuali problemi di salute che ha avuto. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Auguro a tutti buona serata. 
Aspettiamo il By Night mi suggerisce il Sindaco.  
Grazie a tutti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

*** La seduta del Consiglio Comunale è terminata *** 


